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  Distribuidos  en: 
· Arredondo · Soba · Valle de     
 Villaverde · Ramales · Rasines 
· Gibaja · Ampuero · Limpias 
· Seña · Colindres · Laredo
· Liendo · Guriezo · Islares 
· Castro Urdiales · Voto · Treto 
· Cicero · Gama · Escalante 
· Argoños · Noja · Isla · Arnuero 
· Santoña · Meruelo · Solares 
· Hazas de Cesto · Astillero 
· Hospital de Valdecilla...

Anúnciate 
Publicidad 

633 26 26 76

URGENCIAS GENERALES

URGENCIAS SANITARIAS... ..061
EMERGENCIAS......................112
POLICÍA NACIONAL...........091
VIOLENCIA DE GÉNERO........016 
BOMBEROS.......................... .112
TOXICOLOGÍA....... 915 62 04 20 
HOSPITAL LAREDO 9426 38 500

DE URGENCIA 
Y NECESARIOS¿SABÍAS QUE?...

Páginas del Asón es el único 
periódico impreso de mayor 
difusión de nuestra Comarca.

Páginas del Asón es una marca 
registrada: OEPM: Nº 4.093.441 
Depósito Legal: SA-766/20082010
Edita: Noticias del Asón, S.L.
Diseño editorial: Selma C. Bonfim
Colaboradores: A. M. Cobo, 
Leire Herrera, D. Trueba, Laura A.Vidal.

Páginas del Asón
No se hace responsable del contenido de los 
trabajos publicados por sus colaboradores, 
ni se identifica con los mismos. Al mismo 
tiempo se reserva el derecho a rechazar 
cualquier texto o publicidad que considere 
agravante contra personas físicas, 
sociedades u organizaciones. Prohibida 
la reproducción total o parcial de 
cualquier información gráfica o literaria, 
sin autorización por escrito de este medio. 

LAREDO

El Ayuntamiento de Laredo programará 
un total de 12 actuaciones artísticas 
dentro de los circuitos regionales “Escena 
Cantabria” y “Cultura y Territorio” 
entre agosto y diciembre, El programa 
cultural seleccionado por el Consistorio 
pejino dentro de estas convocatorias 
regionales incluye actuaciones musicales, 
cuentacuentos, magia y una amplia 
muestra de teatro para público infantil, 
familiar y adulto. Dicho programa 
iniciará este verano con dos actuaciones 
musicales del programa “Territorio” en el 
Parque de los Tres Pescadores: el tributo 
a Gipsy Kings titulado “Gipsy Hits” (9 

de agosto) y la actuación “Tribubu” del 
grupo Worldmusic, en fecha por concretar 
del mismo mes. El resto de actuaciones de 
“Territorio” tendrán lugar en las siguientes 
fechas: mago Cesar Bueno (19 de octubre), 

mago Raúl Alegría (9 de noviembre), 
cuentacuentos Julianini (23 de noviembre) 
y cuentacuentos Alberto Sebastián (30 de 
noviembre). 

En cuanto a la muestra de teatro 
“Escena”, comenzará con el potente 
espectáculo de nivel nacional “El Dios 
del Pop”, protagonizado por el actor 
revelación Diego Anido (“As Bestas”, 
“Tratamos demasiado bien a las mujeres”).

Tendrá lugar el 27 de agosto y estará 
destinado a un público adulto. Además, 
la excelente programación teatral incluye, 
durante el otoño, otras cinco propuestas: 
“Hamelín” (infantil, 31 de octubre), 
“En la ciudad de las damas” (adultos, 
7 de noviembre), “Seúl está muy lejos” 
(familiar, 16 de noviembre), “Un intento 
valiente de representar 30 obras en 1 hora” 
(público joven, 22 de noviembre) y “Un 
Dios salvaje” (adultos, 5 de diciembre). 

La villa pejina contará con 12 propuestas artísticas dentro de los 
circuitos regionales "Escena Cantabria" y "Cultura y Territorio"

Entre agosto y diciembre, la villa 
acogerá actuaciones musicales, 
cuentacuentos, magia y teatro
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Previsión Social Complementaria

Colindres     La Magdalena, 6  Bajo          942 30 80 99 
Santander   Jesús de Monasterio, 10 4º     942 28 28 31 
Bilbao            Elcano, 14 Entlo. Dcha.           944 34 41 52

SU ASESOR INDEPENDIENTE 
DE SEGUROS Y AHORRO

LAREDO ARGOÑOS

Las Noches de Jazz de Laredo 
ofrecerán cinco conciertos en los 
jardines de la Casa de Cultura 
desde el 11 de julio al 8 de agosto 
con diferentes grupos procedentes 
del País Vasco, Andalucía, Navarra 
y Cataluña. Este ciclo musical, 
organizado por el Ayuntamiento 
de la villa en colaboración con la 
Asociación Grupos Instrumentales 
de Santander (G.I.S), cumple 
este año su 22ª edición.  La 
programación comenzará con 
la actuación de los veteranos 
intérpretes de la citada Asociación, 
que ofrecerán un entretenido recital 

de música popular, soul y blues. La 
segunda propuesta, que tendrá lugar 
el 18 de julio, será protagonizada 
por el grupo vasco Sensei Music 
Ensemble, que dará un recital muy 
original tomando como punto de 
partida la música de raíz tradicional 
con arreglos jazzistas y vinculación 
a las músicas del mundo.  

La tercera sesión, el 25 de 
julio, la villa pejina contará con la 
presencia de uno de los músicos de 
flamenco jazz de mayor proyección 
de nuestro país, el jóven saxofonista 
y flautista cordobés Sergio de Lope. 
Ya en agosto, el día 1 habrá un 
concierto con potentes descargas 
de música pop y rock con arreglos 
funkies a cargo del grupo Komando 
Funk. Por último, el ciclo finalizará 
con una interpretación más 
clásica y de gran calidad artística 
a cargo del cuarteto barcelonés 
Scaramanga. El ciclo de Las 
Noches de Jazz de Laredo es una 
de las actividades más reseñables 

de las programaciones estivales 
del Ayuntamiento de Laredo desde 
hace más de veinte años, a lo largo 
de los que se ha disfrutado de una 
excelente acogida por parte del 
público llegando a concentrar a 
miles de asistentes. 

La actividad viene siendo 
especialmente valorado por 
los aficionados al jazz y otras 
músicas afines, que reconocen la 
calidad artística de las propuestas, 
las condiciones agradables en 
las que el festival se desarrolla y 
el esfuerzo de producción que el 
Consistorio pejino realiza.  En los 
últimos años, Las Noches de Jazz 
de Laredo tienen un fin solidario. 

Las entradas para los 200 
asientos que se instalan se venden 
a 3 euros, siendo la cantidad 
recaudada entregada a las 
entidades sociales de Laredo para 
sus fines asistenciales. El resto del 
público puede asistir de pie a los 
conciertos.

El municipio de Argoños vivirá 
este verano sus fiestas locales, el 
Concurso de marmite, mercado 
ibicenco y deporte que inlcuye las 
actividades de ocio y deportivas 
dirigidas a los niños de tres a 16 
años. Como novedad este año, 
anunció el alcalde de Argoños, 
Juan José Barruetabeña (PP), los 
jóvenes disfrutarán de coches de 
choque eléctricos, monopatines 
y juegos gigantes como el tres en 
raya. Entre la programación se 
celebrará el Día de la Bicicleta 
el día 12 de julio y se impartirá 
una jornada de lengua de signos 
y cuentacuentos el día 17 de julio.

Las actividades continuarán el 

día 31 de julio con la celebración 
del Carnaval con batukada;  
entre los días 5 y 9 de agosto 
con un taller de chapas y el 23 
del mismo mes con una jornada 
de cuentacuentos a cargo de 
Julianini. Además, los niños 
disfrutarán de rutas, acampadas, 
juegos deportivos, gimkhanas 
y motos de agua hinchables y a 
batería en el Centro Juvenil El 
Pico.

Las actividades concluirán el 
día 30 de agosto con una fiesta de 
la espuma, hinchables, proyección 
de fotografías y vídeos de los 
dos meses y la entrega de los 
diplomas.

Argoños vivirá un verano juvenil y deportivo 

Las Noches de Jazz ofrecerán este verano cinco 
conciertos en los jardines de la Casa de Cultura

Este ciclo musical, 
que se celebrará 
del 11 de julio al 8
de agosto, cumple 
su 22ª edición

Sensei Music Ensemble.                                                                                                          Foto: Cedida/Páginas.
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Colindres celebra la primera edición de 
la Feria de la Cerveza Artesana del Asón

La plaza de la Constitución de 
Colindres acogerá el sábado, 6 
de julio, la primera edición de la 
Feria de la Cerveza Artesana del 
Asón. El evento pretende reunir a 
todos los amantes de esta popular 
bebida en Cantabria y servir 
de expositor a los productores 
artesanos. Durante la jornada los 

asistentes disfrutarán de conciertos 
de grupos locales, concursos, catas 
y una gran zona de degustación 
de cerveza que contará con los 
stands de seis empresas cántabras: 
Cierva, en Arredondo; Redneck, 
de Reocín; El Camino, ubicada 

en Bezana; Pedales, en Cabezón 
de la Sal; Ruayusera, en Laredo; 
y La Grúa, de Pontejos. durante 
la jornada, planificada para 
realizarse al aire libre, en la plaza 
de la Constitución, los asistentes 
podrán acudir a  conciertos, 

concursos, catas y una gran zona 
de degustación de cerveza.  Desde 
el mediodía los asistentes podrán 
degustar cerveza artesana de seis 
productores cántabros: Cierva  
(Arredondo), Redneck (Reocín), 
El Camino (Bezana), Pedales 
(Cabezón de la Sal), Ruayusera 
(Laredo) y La Grúa (Pontejos), 
mientras escuchan conciertos de 
músicos locales. La organización 
del evento destaca que durante 
la jornada se desarrollará un 
concurso para encontrara al 
mejor 'HomeBrewer' (elaborador 
de cerveza casera) de Cantabria.  
La fiesta incluye, además, música 
en directo de muy diversos 
estilos, con los conciertos de los 
grupos de rock ‘Piedras Negras’ 
y ‘Cantaebria’, la cantautora 
Yaiza San Martín y las sesiones 
de música de Sara Puaj y del 
nominado a los premios Oscar 
y Goya en 2023 y ganador de un 
disco de oro, Bambax.

La Feria de la Cerveza 
Artesana del Asón se 
celebrará en la plaza 
de la Constitución

El pasado 13 de junio se entregó 
uno de los premios ACOTEX que 
recayó en Colindres. La campaña 
“3, 2, 1… ¡Compra!” finalizó con 
Rosa Isabel Aguilera, que selló 
su papeleta agraciada con uno de 
los 5 vales de compra de 600€ en 
zapateria S&S de Colindres.

En la entrega de este importante 
premio estuvieron presentes el 
director general de Comercio 
y Consumo del Gobierno de 
Cantabria, Rosendo Ruiz, el 
secretario de ACOTEX Cantabria, 
Gonzalo Cayón y la presidenta de 
APYMECO, María José Martínez. 
La campaña, con gran tradición 
en el comercio textil de la región 
y una enorme aceptación por 
parte de los consumidores, ha 
estado organizada por ACOTEX 
Cantabria con la colaboración 
la Consejería de Industria, 
Empleo, Innovación y Comercio 
y COERCAN.

ACOTEX rinde homenaje 
al mundo de la moda 
con la entrega de sus 
premios 

 Javier Incera y los organizadores del evento presentan el cartel.

COLINDRES    ...Viene de portada.

L.Vidal

El Ayuntamiento de Colindres 
ha aprobado la licitación 

para comenzar las obras de 
rehabilitación de Villaluz por 
un coste de 1.744.523,44 euros. 
La mayor parte de esta cantidad 
viene financiada por fondos EU 
Next Generation del Plan de 
Recuperación, transformación 
y Resilencia, y la cantidad 
restante se financiará con fondos 
municipales.

El contrato contempla la 
rehabilitación del edificio, cuya 
estética se va a mantener, y 
además incluye la integración y el 
acondicionamiento de los jardines 
que lo rodean, así como los 
accesos al aparcamiento público 
adyacente al Ayuntamiento, que se 
convertirá en un lugar plenamente 
accesible gracias a la eliminación 
de barreras.

La rehabilitación servirá para 
crear un Centro Intergeneracional 
de Servicios, que albergará 
los servicios sociales del 
consistorio. Se rediseñarán los 

espacios interiores del edificio, 
adaptándolos a las normativas 
actuales; manteniendo la imagen 
exterior del palacete, respetando 
en su totalidad el sublime diseño 
arquitectónico de Rucoba y el 

arbolado existente en la parcela.
El alcalde, Javier Incera, 

destacó la importancia del apoyo 
económico que ha recibido este 
proyecto que se va a convertir “no 
sólo en un lugar de encuentro para 

personas mayores sino también 
en un espacio que albergará 
multitud de servicios y que será 

esencial en la atención a nuestros 
mayores y en algo en lo que en 
el Ayuntamiento de Colindres 
ponemos mucha atención: la lucha 
contra la soledad no deseada. 
Villaluz, ubicado en el centro 
del municipio, será un espacio 
con mucha vida”. Adrián Setién, 
concejal de patrimonio, afirmó 
que “Villaluz se unirá así a otras 
obras de la arquitectura indiana 
en Colindres, como la Casa de la 
Juventud, Casa de Doña Serafina 
o la Casa de Cultura, todas ellas 
adquiridas y rehabilitadas por 
el Ayuntamiento con el afán 
de proteger nuestro patrimonio 
artístico y la intención de darle 
una función pública y de servicio 
a la ciudadanía”.

La finca de Villaluz consta 
de 3.000 metros cuadrados, con 
árboles de gran porte en sus 
jardines, y está situada junto a 
la Iglesia Nuestra Señora del 
Carmen de Colindres.

El palacete afrancesado, 
construido a principios del siglo 
XX por el arquitecto cántabro 
Joaquín Rucoba, y la finca, 
pasaron a ser de titularidad 
pública hace tres años cuando el 
Ayuntamiento llegó a un acuerdo 
con la propiedad, que ponía fin a 
la disputa sobre el bien.

Aprobado por el Ayuntamiento de Colindres 
el proyecto de rehabilitación de Villaluz

Infografia del proyecto de rehabilitación de la finca de Villaluz.

El Centro 
Intergeneracional 
de Servicios Sociales 
albergará multitud 
de servicios y que 
será esencial en la 
atención a nuestros 
mayores
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COLINDRES

L.Vidal

Durante el mes de junio, un 
alumno del IES Valentín Turienzo 
ha acudido al Centro de Día de 
Colindres a realizar 5 sesiones con 
diferentes actividades enmarcadas 
dentro de la pedagogía del 
aprendizaje-servicio. 
Este tipo de metodología combina 
los aprendizajes académicos con 
el servicio comunitario, siendo los 
protagonistas los alumnos, y en 
este caso también, las personas 
usuarias del centro de día. Se trata 
de una buena práctica innovadora 
y pionera en la región, en la cual 
se ha contado con la participación 
de los técnicos de un equipo 
educativo de la Consejería de 
Educación. 

Algunas de las actividades 
desarrolladas han sido:
■ Apoyo en la realización de la 
estimulación cognitiva.
■ Presentación sobre alimentación 
saludable.
■ Aperitivo saludable.
■ Entrevista sobre experiencias  
de vida.
■ Presentación sobre historias 
de vida y tradiciones populares 
de los pueblos de las personas 
usuarias del centro de día.

En dicho proyecto han 
trabajado coordinadamente 
Marino Alvarez (jefe de estudios 

del IES Valentín Turienzo), 
Silvia Verdugo y Alberto 
Muñoz (técnicos educativos de 
la Consejería de Educación) y 
Julia Hoyo (directora del centro 
de día). También, en su desarrollo, 
se ha contado con el apoyo del 
equipo de gerocultoras que 
trabajan en el Centro de Día, 
prestando los apoyos necesarios 
y acompañando al alumno y 
usuarios durante todo el proceso.

La valoración de esta iniciativa 
ha sido muy positiva por parte 
de todas las personas que han 
intervenido en ella, en palabras 
de Julia Hoyo “ha sido una 

experiencia muy enriquecedora 
tanto para el alumno como para 
los usuarios del Centro de Día, 
donde se han trabajado varias 
áreas fundamentales y donde, 
sobre todo, se han fomentado las 
relaciones intergeneracionales”. 
Además,  enfat izó en la 
importancia del recurso centro 
de día y la importancia de su 
apertura a la comunidad “como 
he destacado en otras ocasiones, 
el centro es un servicio abierto a 
la comunidad, por ello, siempre 
estaremos dispuestos a colaborar 
en cualquier iniciativa de 
participación social”.

El pasado 3 de junio Ponferrada 
acogió el XIV Congreso Nacional 
de FECOES (Federación 
Española de Cofradías Vínicas 
y Gastronómicas), donde se 
entregaron los premios nacionales 
“Artesanía Culinaria”, de los 
cuales, tres recayeron en empresas 
y profesionales del sector 
agroalimentario de Cantabria. 
El premio a la “Mejor Empresa 
Artesana Tradicional Española 
2024” fue otorgado a Conservas 
La Machina de Santoña, una 
pequeña empresa dirigida por 
Sergio López de Guereñu, quien 
mostró su agradecimiento por tan 
reconocido galardón de prestigio 
nacional.

Ejemplar proyecto de aprendizaje
servicio entre el IES Valentín Turienzo 
y el Centro de Día de Colindres

Conservas la Machina recibe el 
premio FECOES a la "Mejor Empresa 
Artesana Tradicional 2024"

Centro de Día de Colindres.                                    Foto: Páginas del Asón.

Sergio López de Guereñu.

Las piscinas municipales de Meruelo 
abren hasta el 21 de septiembre

MERUELO

SANTOÑA

Las piscinas municipales de 
Meruelo abren sus puertas para la 
temporada de verano 2024. Desde 
el 21 de junio y hasta el próximo 
21 de septiembre estarán abiertas 
al público en general. El horario 
será de 12:00 a 20:00 horas durante 
los tres meses.

Las personas interesadas 
pueden retirar los bonos para 
toda la temporada en las oficinas 
municipales. El precio no ha 
variado y se siguen manteniendo 
las tarifas vigentes ya desde hace 

muchos años. De tal forma que 
las personas empadronadas en 
Meruelo únicamente tendrán que 
pagar 18€ por toda la temporada 
mientras que para los no 
empadronados tiene un precio de 
36€. También se mantiene el precio 
de la entrada de día que seguirá 
siendo de 3€.

Están enclavadas en el Complejo 
Deportivo Municipal y cuentan 
con dos piscinas, una grande y 
otra más reducida para el disfrute 
de los más pequeños.
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LAREDO

L.Vidal

El Grupo de Acción Costera 
Oriental de Cantabria pondrá en 
marcha el proyecto “Territorio 
de artistas. Dibujando nuestro 
pa i sa je  mar ine ro” .Es tas 
actividades se van a realizar en 
virtud de la subvención concedida 
por la Consejería de Fomento, 
Ordenación del Territorio y 
Medio Ambiente del Gobierno 
de Cantabria. 

El objetivo del proyecto es 
la puesta en valor de la cultura, 
patrimonio y paisajes de la mar a 
través de obras de dibujo artístico 
realizadas por los menores de los 
cuatro municipios de actuación del 
GAC Oriental (Colindres, Laredo, 
Santoña y Castro Urdiales)y 
guiados por el dibujante Jorge 
Sampedro (Gorka). La inscripción 
a estos talleres es completamente 
gratuita. 

Se desarrollarán durante los 
meses de julio, agosto y parte 
de septiembre y están dirigidos 
a los niños y niñas con edades 
comprendidas entre 8 y 12 años. 
Las plazas estarán limitadas a 15 
personas por localidad.Tras la 
finalización de estos talleres, se 
procederá a la recopilación de las 
obras realizadas por los pequeños 
para preparar una exposición del 
trabajo de los jóvenes artistas y 
promesas de nuestro territorio 
con los elementos patrimoniales 
y paisajísticos elegidos por ellos.

Inscripciones
Para Inscripciones y más 

información deberán dirigirse a 
los siguientes sitios dependiendo 
de la localidad:

Colindres: Para apuntarse 
deben dirigirse a la Biblioteca de 
la Casa de Cultura. Los talleres 
se iniciarán el 2 de julio y se 
impartirán los martes en horario 
de 10:00 a 12:00 en el Centro 
de Formación UNED (antiguo 
colegio Los Puentes), Avenida 
Europa, 38.

Laredo: Los talleres y las 

inscripciones se realizarán en la 
Casa de Cultura Doctor Velasco, 
casadecultura@laredo.es, los 
miércoles en horario de 10:30h. 
a 12:30h..

Santoña: Los talleres se 
impartirán en la Casa de la 
Juventud de Santoña los lunes 
en horario de 10:00h. a 12:00h. y 
deben apuntarse en la misma Casa 
de la Juventud.

Castro Urdiales: Centro 
cultural la Residencia, los talleres 
serán los jueves de 10:30h. a 
12:30h. y comenzarán el 4 de julio. 
laresidencia@castro-urdiales.net

El GAC Oriental colorea los meses de 
julio, agosto y septiembre con talleres 
de dibujo para los más pequeños

AMPUERO

La alcaldesa de Ampuero, la 
“popular” Amaya Fernández 
informó hace unos días a través 
de un comunicado, que había 
roto el pacto de gobierno entre 
su partido, el PP, y el PRC en el 
municipio, procediendo al cese de 
los tres concejales regionalistas, 
por “una falta de confianza total 
y absoluta” en ellos, a quienes 
acusó de “poner palos en las 
ruedas” a la gobernabilidad y 
promover “rumores continuos de 
una posible moción de censura”.

El pacto de gobierno entre 
ambas formaciones se alcanzó 
en octubre de 2023, cinco 

meses después de las elecciones 
municipales en las que el PP 
obtuvo cuatro concejales, el 
PSOE otro cuatro y el PRC tres.

Tras el anuncio de la ruptura 
del pacto de gobierno por parte 
de la alcaldesa, el PRC atribuyó 
la situación y la expulsión de 
sus concejales a su negativa 
a acatar el “ordeno y mando” 
de la regidora que, pese a no 
contar con mayoría absoluta en 
la Corporación, ha tenido “nula 
voluntad” de compartir con sus 
socios las responsabilidades de 
Gobierno. No obstante, Amaya 
Fernández, ha manifestado que 
los cuatro concejales del PP que 
integran en estos momentos el 
equipo de Gobierno en solitario 
“estamos tranquilos, estamos 
trabajando y confiamos en que 
todo vaya bien”.

La columnista gastrónoma, 
Paz Abilleira Portela, dedicó una 
excelente crítica gastronómica a la 
Cofradía del Bonito del Norte de 
Colindres con motivo del premio 
FECOES otorgado recientemente 
a la Cofradía, cuyo título ha sido 
“En honor a la autenticidad: El 
Éxito de la Cofradía Bonito del 
Norte de Colindres en 2024”.

En la mencionada crítica 
destacó el esfuerzo y la 
dedicación de todos los cofrades, 
su trayectoria ejemplar a pesar de 
ser una cofradía todavía joven, 
recordó que además de este 
premio, la Cofradía del Bonito 

del Norte recibió el “Plato de 
oro” el pasado año, destacando 
que es el premio gastronómico 
más antiguo de España y que era 
la primera vez que se otorgaba a 
una cofradía.

Finalmente resaltó la diversidad 
de los miembros que componen 
la cofradía, que incluye personas 
de todas las edades, familias 
completas que lucen con orgullo 
sus trajes de marinero junto 
al estandarte de la cofradía, 
añadiendo un toque de tradición 
y continuidad generacional a la 
historia de la Cofradía del Bonito 
del Norte de Colindres.

La alcaldesa de 
Ampuero del PP 
rompe el pacto 
con el PRC

Paz Abilleira Portela, dedicó una 
brillante crítica gastrómica a la 
Cofradía del Bonito del Norte
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Cueva Garma Ciega-Sima del Sombrero en Cantabria.              Foto: (ESOCAN).

SOBA

Un año más, y con este ya van 
once, el ayuntamiento de 

Liendo y la Asociación Cultural 
Bosques de Cantabria ofrecen, 
durante el verano, la posibilidad de 
realizar visitas guiadas al Centro 
de Interpretación del Bosque y 
Arboreto de Liendo | Bosques de 
Cantabria, ubicados en el barrio 
Mollaneda de esta localidad.

Desde el 1 de Julio hasta el 
31 de agosto, cualquier persona 
interesada podrá participar en 
estas visitas para conocer, de 
la mano de los técnicos de la 
Asociación Cultural Bosques de 
Cantabria, el arboreto de Liendo, 
un curioso jardín botánico donde 
especies exóticas procedentes de 
los 5 continentes arbolados del 
mundo coexisten con la vegetación 
autóctona, originando un espacio 
con enorme diversidad arbórea 
cuyo extraordinario potencial 
didáctico se ve reforzado por la 
existencia de placas identificativas 

de todas las especies y carteles 
explicativos de sus regiones 
biogeográficas de procedencia. 
Durante la visita, se realizará un 
itinerario interpretativo en el que la 
identificación de las especies más 
desatacadas estará acompañada 
con comentarios sobre su origen, 
características, usos tradicionales 
y otras curiosidades. 

En el mismo recinto se encuentra 
enclavada la ermita de San Roque 
(Siglo XVI), antiguo hospital de 
peregrinos que, en la actualidad, 
acoge al Centro de Interpretación 
del Bosque, una exposición con 
paneles que explican al visitante 
diferentes aspectos de nuestros 
bosques y cuya visita también 
será atendida por los guías 
especializados de la Asociación 
Cultural Bosques de Cantabria. 
Estas visitas son gratuitas y, para 
participar en ellas, tan sólo es 
necesario reservar plaza antes 
de las 20:00h del día anterior 

llamando por teléfono a los 
números 621 201 536 ó 609 668 
673, donde también se facilitará 
toda la información adicional que 
se solicite. 

zLos horarios de visita serán, de 
martes a viernes, a las 12:00h y a las 
18:00h. Los sábados únicamente 
se realizará la visita de las 12:00 
h. Cualquier persona interesada 
en ampliar esta información o 
conocer otras actividades de la  
la Asociación Cultural Bosques 
de Cantabria, puede dirigirse a 
los teléfonos: 942 60 51 69 o 609 
668 673 o bien solicitarla a través 
del correo electrónico: info@
bosquesdecantabria.org.  

La Asociación Cultural Bosques 
de Cantabria es una Organización 
No Gubernamental sin ánimo de 
lucro, declarada de Interés Social, 
que lleva 30 años trabajando en 
nuestra región para la divulgación 
y conservación de sus valores 
naturales.

El Gobierno abre expediente 
para aclarar quién pagará el 
rescate de los espeleólogos

LIENDO

Liendo ofrece la ”Vuelta al mundo 
en 80 árboles” durante este verano

Arboreto y Centro de Interpretación del Bosque de Liendo ofrecen visitas guiadas gratuitas.

El  gob ie rno  cán tab ro 
quiere esclarecer las posibles 
responsabilidades, lo que podría 
afectar al pago del operativo, 
que ascendería a miles de euros. 
La comunidad de Cantabria 
va a iniciar un expediente 
informativo para esclarecer 
quién tendrá que hacerse cargo 
de la responsabilidad del rescate 
de la pareja de espeleólogos 
de Castilla y León. «Lo que 
vamos a hacer en ese expediente 
informativo es dilucidar quién 
tenía la responsabilidad, si se 
puede ceder a una empresa que 
contratas, si hubo mala fe por parte 
de  alguien... hay muchas cosas 
que averiguar», ha asegurado 
la consejera de Presidencia e 
Interior, Isabel Urrutia. La travesía 
de la cueva Garma Ciega-Sima 
del Sombrero, solo es apta para 
espeleólogos experimentados y 
conlleva unas 20 horas sin paradas 
y para entrar en determinadas 

cuevas de Cantabria es obligatorio 
informar previamente al 112, 
como es el caso de cueva Garma 
Ciega-Sima del Sombrero, por 
su dificultad técnica, y donde se 
extraviaron los espeleólogos, sin 
embargo, ese aviso no se produjo 
ni por parte de los deportistas ni de 
la empresa que habían contratado.

Ese expediente debe esclarecer 
las circunstancias en las que la 
pareja se extravió y el reparto de 
responsabilidades, con un punto 
decisivo en juego: el coste del 
operativo que movilizó a un total 
de 125 efectivos de todas las 
administraciones, 39 en la primera 
jornada y 86 en la segunda, que 
han aportado 912 horas de trabajo, 
con 11 vehículos en la primera 
jornada y 16 en la segunda, 
dos helicópteros y los drones 
del Gobierno de Cantabria han 
participado en el rescate de los dos 
espeleólogos de Castilla y León.
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LAREDO

L.Vidal

En pleno corazón de Laredo, 
en la emblemática calle Marqués 
de Comillas 14, Seguros AXA 
les da la bienvenida a su nueva 
oficina dotada con modernas 
instalaciones, un espacio diseñado 
especialmente para brindar a 
sus clientes el mejor servicio 
en el ámbito de los seguros. 
Ubicada estratégicamente en 
una zona bien comunicada y de 
fácil acceso, tanto en transporte 
público, en vehículo propio o 
caminando.

En Del Valle & Gutiérrez 
Asesores de Seguros AXA en 

Laredo, valoran por encima 
de todo la relación personal 
con cada uno de sus clientes. 
Cuentan con un equipo de 
expertos en seguros que está aquí 
exclusivamente para escuchar 
sus necesidades, responder sus 
preguntas y ofrecerle soluciones 
personalizadas que se ajusten a 
sus requerimientos y presupuesto 
con una amplia Gama de 
Servicios en el ámbito de los 
seguros AXA. 

¿Que te ofrece Seguros 
Axa Laredo? 

Desde seguros de hogar y 
automóvil hasta planes de ahorro 

e inversión, están aquí para 
cubrir todas sus necesidades de 
protección financiera.

■ Seguros de Hogar
■ Seguros de Automóvil
■ Seguros de Vida
■  Seguros de Salud
■ Seguros de Empresa
■ Planes de Ahorro e Inversión
■ Seguros de Responsabilidad  
       Civil
■ Asesoramiento Personalizado

Del Valle & Gutiérrez  
Asesores de Seguros AXA 
en Laredo, les invita a visitar 
su nueva oficina y descubrir 
como ayudarles a asegurar un 
futuro más seguro y protegido.  
Además, con motivo de su nueva 
apertura ofrecerán a todos los  
nuevos clientes que les visiten 
unas ofertas muy especiales, sin 
compromiso, y les obsequiarán 
con un bonito detalle. Pueden 
contactar para concertar una 
cita en los números de teléfono  
942 61 16 98 o 662 539 714 y 
en su correo electrónico: laredo.
rvm@agencia.axa.es, o pasar 
directamente por sus oficinas 
en Calle Marqués de Comillas 
14, donde estarán encantados 
de recibirles , atenderles y 
asesorarles para cualquier 
información o contratación que 
deseen hacer sobre sus seguros.

Seguros AXA abre nueva oficina 
en Laredo, con ofertas especiales La decimocuarta edición del 

Campus Musical WOM, se 
celebrará en Laredo del 14 al 28 
de julio. Esta escuela-orquesta 
itinerante reúne todos los años a 
un selecto conjunto de concertistas 
y profesores que imparten clases 
magistrales a estudiantes de toda 
España y realizan ensayos con 
ellos para, más tarde, ofrecer 
conciertos de música clásica de 
diversos estilos y formaciones en 
distintos puntos de Cantabria.

WOM tiene un fuerte carácter 
pedagógico enfocado en potenciar 
las carreras de los futuros 

profesionales de la música a través 
de diversas líneas de actuación. 
Por ello, los mejores alumnos 
podrán optar a dar conciertos con 
sus profesores dentro de la gira 
JJ. TT. WOM 24/25. El proceso 
de selección para el programa de 
Jóvenes Talentos WOM es elegir 
a los estudiantes más implicados 
y talentosos matriculados en los 
Campus WOM, ofrecerles la 
oportunidad de participar en una 
gira de conciertos por diversas 
ciudades de la geografía española 
Más información en: 
www.wom.international

El XIV Campus Musical WOM 
forma a los jóvenes talentos

Nueva oficina de Seguros AXA en Laredo. 
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COLINDRES

L.Vidal

Cuando un pueblo se mantiene unido, 
repercute favorablemente en todos sus 
ciudadanos, porque se contagia la alegría, 
el bienestar, la seguridad y la felicidad entre 
todos sus vecinos.

Colindres es un pueblo que con mucho 
esfuerzo ha conseguido una Asociación 
de pequeños y medianos comerciantes, 
junto con la hostelería, que no sólo 
mantiene activo y vivo el pueblo, además 
hace partícipes a todos sus habitantes, 
esforzándose continuamente por innovar, 
animar y premiar a todos los clientes de 
sus comercios por su participación activa.

Mantener activo el comercio de un pueblo 
hoy en día con la gran competencia de los 
grandes centros comerciales, es mucho más 
que un reto, pero gracias a Apymeco y a todos 
los que hacen posible su funcionamiento, 
Colindres se ha convertido en un referente 
para las compras y el consumo diario de 
todo tipo de artículos y servicios en toda 
la comarca.

Este año por primera vez se ha celebrado 
una gala para rendir homenaje a todos esos 
pequeños y medianos comercios que luchan 
cada día por salir adelante, a pesar de lo 
complicado que puede resultar en algunas 
épocas del año, pero siguen ahí al pie del 

cañón porque confían en la fidelidad de las 
gentes de su pueblo y alrededores.

La gala se celebró el pasado día 13 de 
junio, en el recién inaugurado cine teatro 
de la localidad, con más de un centenar de 
personas, entre ellas el director general de 
comercio, Rosendo Ruiz, el presidente y el 
secretario de COERCAN; Miguel Ángel 
Cuerno y Gonzalo Cayón y toda la comitiva 
del ayuntamiento de Colindres.

Nacho Pérez del grupo Sincio, ejerció 
como presentador del evento, que comenzó 
con la intervención de María José Martínez, 
presidenta de Apymeco, y del secretario 
general de la Federación Cántabra de 
Comercio. También participó activamente 
en el acto José Antonio Echevarría, uno 
de los primeros socios fundadores de 
Apymeco, quien dedicó unas emotivas 
palabras a Mariano Bustillo, un gran amigo 
que ya falleció, pero que siempre fue uno 
de los pilares fundamentales de Apymeco, 
y se entregó una placa conmemorativa a sus 
hijos, Raquel y Javier, quienes recogieron el 
premio a la labor de su padre en Colindres 
con gran emoción.

Los premios se dividieron en tres 
categorías: El comercio más innovador, 
el comercio con más historia, y premio 
a la hostelería, resultando ganadores los 

siguientes comercios en cada modalidad:
• El premio al Comercio Innovador recayó 
en “De Pura Vida”, y recogió el premio 
Saray Villalón, quien quiso recordar lo 
duro que fue el inicio de la clínica, ya 
que coincidió con la pandemia, y dio las 
gracias a todos los vecinos y vecinas de 
Colindres, porque gracias a ellos la clínica 
salió adelante y ha conseguido convertirse 
en un gran proyecto innovador, como así ha 
sido reconocido con este premio.
•  El premio para el comercio con historia 
fue para Mercería J&M, que compitió con 
comercios tan populares como Asador el 
Puerto y D Punta en Blanco. El premio lo 
recogió José Mari, que a su vez se lo dedicó 
a sus padres, también presentes en la gala.
• En la categoría de hostelería, los finalistas 
fueron Asador el Puerto, la Taberna de 
Ka-Buddha y Cervecería Acuario, y el 
premio se lo llevó esta última. El premio 
fue recogido por María, la hija de Antonio, 
dueño del negocio, y se lo dedicó a su padre 
y a todo el equipo de profesionales que 
trabajan cada día en la conocida cervecería 
de Colindres.

Hubo un último premio dedicado al 
“Comercio Favorito”, este fue elegido 
por votación popular a través de las redes 
sociales, y lo obtuvo Deportes C-22. El 
premio lo recogió el gerente del negocio, 

Cristian Miranda. Para concluir la gala, una 
vez finalizada toda la entrega de premios, 
el alcalde del municipio, Javier Incera, 
dedicó unas palabras a la agrupación de 
Protección Civil de Colindres, reconociendo 
su gran labor en el pueblo de Colindres, 
recordando especialmente los duros meses 
del confinamiento y la pandemia, y como 
muestra de agradecimiento les hizo entrega 
de un premio especial, ya que arriesgaron 
sus vidas para ayudar a todos los habitantes 
de Colindres.

Tras la gala, los asistentes pudieron 
degustar un cóctel en la Casa de Cultura 
con la participación del grupo Sincio, dando 
por finalizada la gala.

Desde Apymeco, agradecen una vez más 
la gran participación y acogida que tuvo esta 
iniciativa por todo el pueblo de Colindres 
y aseguran que seguirán trabajando duro 
para que el comercio del pueblo siga vivo, 
para que se sigan creando puestos de 
trabajo, y para seguir siendo un referente 
de esfuerzo y unión de sus comerciantes 
en toda la comarca, y como no puede ser 
de otra manera, después del éxito de esta 
Primera Gala del Comercio de Colindres, 
su presidenta María José Martínez, asegura 
que lucharán para que Colindres celebre 
muchas más galas como esta.

Emotiva I Gala del Comercio de Colindres, donde se 
demostró el dinamismo y la unión de este colectivo

√ Generamos empleo  √ Colaboramos con la actividad local 
√ Brindamos calidad y trato personalizado 

√ Mantenemos vivo nuestro pueblo  √ Contribuimos al  crecimiento local
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COLINDRES

Por tercer año consecutivo, 
el III Congreso Internacional 
y Multidisciplinar del Mundo 
Antiguo (CIMMA), se celebrará en 
el municipio de Colindres a lo largo 
de los días 17 y 18 de octubre.  

Este evento es un espacio de 
intercambio del conocimiento 
científico que reúne a investigadores 
e investigadoras del panorama 
nacional e internacional cuyos 
trabajos, referidos a las civilizaciones 
de la Antigüedad se enmarcan dentro 
de disciplinas como la Arqueología, 
la Antropología, el Arte, el Derecho, 
la Historia, la Filología o la Filosofía.

Colindres se ha convertido ya en 
toda una referencia para expertos 
y estudiosos del Mundo Antiguo 
a nivel nacional e internacional, 
convocando en la pasada edición 
a cerca de 200 participantes, tanto 
presencial, en el Centro Colaborador 
de la UNED en Colindres, como 
telemáticamente, siguiendo el 
congreso en directo.

El alcalde, Javier Incera, ha 
querido agradecer a la UNED la 
celebración de una nueva edición de 

este congreso en el municipio. “Ya en 
la pasada edición vimos un aumento 
sustancial de las matriculaciones y 
el interés que este congreso suscita 
entre el público. Muchos de los 
asistentes se decantaron, además, 
por la matrícula presencial”, ha 
indicado. “Una actividad muy 
importante para nuestro municipio, 
por la repercusión y promoción 
que se hace de Colindres, ya 
que estamos hablando de un 
congreso internacional que ya se 
ha convertido en un referente en el 
panorama nacional en el ámbito de 
las humanidades”. 

Por otra parte, la concejal de 
Educación, Yolanda Arce, ha 
destacado “la importancia de que 
Colindres sea uno de los centros 
asociados que tiene la UNED en 
todo el territorio español y uno de los 
dos únicos que hay en Cantabria”. 

El tema elegido para este año 
en el Congreso de Colindres es 
“La muerte en la Antigüedad”, 
entendida ésta en un sentido amplio 
y que permita la aproximación a esta 
realidad desde cualquier disciplina.

Curso sobre educación
 y adolescencia 
Por otra parte, antes de finalizar 

el año, la UNED complementará su 
oferta en la sede de Colindres con 
la celebración de un monográfico 
que tendrá la Educación y la 
Adolescencia como eje central. 

Bajo el Título “Educación 
y desafíos en la adolescencia: 
Identificación, prevención y 
bienestar”, se oferta este curso 
de Extensión Universitaria que 
se impartirá  de forma presencial 
y también online (en directo y en 
diferido) los días 19, 21, 26 y 28 de 
noviembre de 2024, en horario de 
16:30 a 19:00 h.

El monográfico tiene como 
objetivo comprender los desafíos a 
los que se enfrentan los adolescentes 
con el fin de contribuir a su bienestar, 
así como entender cómo se producen 
los procesos de aprendizaje en la 
adolescencia; conocer el impacto del 
uso de la tecnología en el aprendizaje 
o reflexionar sobre el papel principal 
del apoyo psicológico en esta etapa 
de la vida.

Colindres acogerá la celebración deI 
IIl Congreso sobre el Mundo Antiguo

“Colindres se ha convertido ya en toda una 
referencia para expertos y estudiosos del Mundo 

Antiguo a nivel nacional e internacional”
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AMPUERO

Toño Ruiz Garmendia

La Bolera La Nogalera de 
Ampuero acogió el VI Torneo de 
Bolo Palma “Villa de Ampuero”, 
evento organizado por la Peña 
Bolística Ampuero con carácter 
anual, que contó con la participación 
de cuatro parejas mixtas, y en el que 
se impusieron Iris Cagigal y David 
Cecin, que ya fueron campeones 
individuales el pasado año 2023, 
quedando como subcampeones 
Laura Abascal y Oscar González, 
ambos también con títulos nacionales 
en su palmarés, completándose 
el cuadro de participantes en esta 
competición con Agueda Cagigas-
Víctor González y Judith Bueno-
Manuel Domínguez. 

Esta competición, que fue 
seguida por numeroso público, 
se pudo celebrar gracias al apoyo 
e importante colaboración de 
Comercio y Hostelería de Ampuero, 
localidades vecinas y aportaciones 
particulares,  agradeciendo 
igualmente la organización la 

presencia en esta prueba del 
Presidente de la Federación Cántabra 

de Bolos y de representantes del 
Excmo. Ayuntamiento de Ampuero, 

así como ilustres aficionados como la 
Familia Hermanos Borbolla (Noja), 

y Familia de Manolín Domínguez 
(Argoños).

Iris Cagigal y David Cecin se imponen en el 
VI Torneo de Bolo Palma “Villa de Ampuero”

Foto de familia con las parejas más destacas en esta competición, autoridades y organización.                       Foto: Garmendia. 
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D.T.

 El Pleno del Ayuntamiento 
de Hazas de Cesto ha aprobado 
por unanimidad una moción del 
Grupo Regionalista que insta 
al Gobierno de Cantabria a 
garantizar la asistencia sanitaria 
en el municipio a través de 
una planificación en materia 
de personal "seria y rigurosa", 
cubriendo las vacaciones de 
los profesionales sanitarios 
"a tiempo", y a mantener la 
prestación de los servicios 
sanitarios los consultorios de 
Beranga y Hazas de Cesto.

Según ha explicado en 
un comunicado el primer 
teniente de alcalde y portavoz 
regional is ta ,  José  María 
Ruiz Gómez, la moción se 
debe al escrito recibido en el 
Ayuntamiento por parte del 
Servicio Cántabro de Salud 
(SCS) donde informaba de los 
días en los que el pueblo no 
contaría con personal sanitario, 
en concreto, en junio, los días 
13 y 20; en agosto el día 8; y 
septiembre el día 19. Mientras 

que en Beranga la situación 
se repite en junio 7, 10, 12, 
14, 17, 19, 21; en agosto los 
días 5, 7, 9, 12, 14; y en 
septiembre los días 13, 16, 18 
y 20. El edil ha indicado que 
es "habitual" que se deriven 
pacientes del municipio hacia 
el centro de salud de Gama, 
puesto que en los consultorios 
de Beranga y, sobre todo, 
Hazas de Cesto, "no se puede 
prestar el servicio habitual". 

Finalmente, también se aprobó 
por unanimidad el convenio 
f i rmado  en t re  Gobie rno 
regional  y Ayuntamiento 
estipulaba el pago de 40 
euros por alumno adherido al 
programa y matriculado en los 
centros educativos, este dinero 
se destina exclusivamente a 
reducir las cuantías que las 
familias participantes deben 
aportar en este Programa de 
Recursos Educativos.
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HAZAS DE CESTO

Ayuntamiento de Hazas de Cesto.

 SANTOÑA

D.T.

Del 1 al 13 de 
julio de 2024, 
la sala Víctor 
de los Ríos 
de  l a  Casa 
de  Cultura de 
Santoña acoge 
la exposición del 
dibujante y humorista  
gráfico santoñés Gorka 
Sampedro. La exposición 'Art-
Expo-Mix' recoge una serie de 
obras pictóricas  actuales del 
artista Gorka Sampedro, junto 
a una selección de trabajos  
publicados en España y Estados 
Unidos, principalmente en el 
diario 'El  Mundo' y 'The New 
York Times'. En la muestra 
se pueden ver tanto las obras 
más desenfadadas y personales 
del artista como ilustraciones 
realizadas para apoyar las  
informaciones destacadas del 
momento. Gorka Sampedro 
dio sus primeros pasos en el 
dibujo de la mano de su tío 
Manuel Gómez, un marinero 

de Santoña, experto 
en dibujar barcos, 

ballenas, peces, 
t i bu rones  y 
todo tipo de 
e l e m e n t o s 
m a r i n e r o s . 

Muchos años 
después, fue el 

maestro 'Forges' 
quien le  ayudó a 

comenzar  su  andadura 
profesional, que se extiende 
durante más de 30 años en 
periódicos, revistas y otros 
proyectos creativos. 

En la muestra se pueden 
ver tanto las obras más 
desenfadadas y personales 
del artista como ilustraciones 
realizadas para apoyar las 
informaciones destacadas del 
momento.

La exposición está abierta 
todos los días y el horario de 
visita es: de lunes a viernes, de 
9:30h. a 13:00h. y de 17:00h. a 
20:30 h., sábados de 18:30h. a 
20:30 h. y domingos de 12:30h. 
a  14:30 h. 

Art-Expo-Mix de Gorka Sampedro 
en la Casa de Cultura 

Hazas de Cesto insta al Gobierno de Cantabria 
a garantizar la asistencia sanitaria en el municipio
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RAMALES DE LA VICTORIA

SEÑA

Recientemente se ha 
celebrado la tradicional 
comida de la hermandad en 
la localidad de Seña, que 
ha sido catalogada por los 
organizadores como «un 
éxito». Opinión que queda 
corroborada con el dato del 
número de personas que 
tomaron parte en la comida 
de hermandad en la plaza de 
San Pedro.  La celebración 
que se lleva a cabo en 
Seña  desde el pasado 2004 
y que únicamente ha sido 

interrumpida en los años de 
pandemia, la fiesta que en 
su primera edición fue un 
homenaje a Emilio Nazabal 
y Andrés Nazabal dos 
vecinos de la pedanía, se ha 
institucionalizado y se celebra 
cada año el primer sábado 
de verano.  La festividad 
consiste en la elaboración, 
por los propios vecinos del 
pueblo, de un guiso de patatas 
con carne y ha reunido esta 
edición a 170 comensales 
solidarios que degustaron en 

la plaza de San Pedro de Seña. 
Un número significativo 
de participantes teniendo 

en cuenta que la pedanía 
cuenta con 400 habitantes 
censados. Este año, como 

novedad, han colaborado 
con dos ONG (Cantabria 
por el Sahara y Veranos en 

Paz) dos asociaciones que 
gestionan el apadrinamiento 
de niños Saharauis, para 
que pasen el verano con 
familias Cántabras. Tras la 
comida, que transcurrió en un 
ambiente de buena armonia, 
se dispuso de una hucha 
solidaría y la sobremesa 
se amenizó con un bingo 
solidario en el que todo lo 
recaudado irá a este fin social. 
La Junta Vecinal por su parte, 
aportó los regalos que se 
obsequiaban a los ganadores 
del bingo, consiguiendo una 
recaudación para este fin, de 
más de 400 euros.

Celebrada la tradicional Comida de Hermandad de Seña

Más de 170  personas participaron en la Comida de la Hermandad de Seña.

D.T.

El Ayuntamiento de Ramales 
de la Victoria ha entregado este 
martes al Instituto de Investigación 
Sanitaria Marqués de Valdecilla 
(IDIVAL) la recaudación de la 
V Marcha Solidaria contra el 
cáncer que el municipio celebró 
el 28 de abril y cuya cantidad 
asciende a más de 16.000 euros 
que, en concreto, irán destinados 
al equipo investigador del Grupo 
de Ciclo Celular, Células Madre 
y Cáncer. Según ha señalado el 
Consistorio en una nota de prensa, 
el acto de entrega ha tenido lugar 
hoy y ha contado con la presencia 
del investigador y jefe de servicio 
de Oncología Radioterápica del 
Hospital de Valdecilla, Pedro 
Prada, que también ha impartido 

una charla sobre los avances en 
el tratamiento del cáncer que 
ha realizado su departamento. 

Igualmente, el investigador del 
mismo servicio, Javier Anchuelo, 
ha expuesto los conocimientos 

de la enfermedad y el proceso 
de la misma de una manera 
"humana y cercana". Con este 

encuentro, según ha indicado el 
Ayuntamiento, se culmina un 
iniciativa "solidaria" que cuenta 
con más de 1.800 inscritos y que 
cada año se organiza a través del 
proyecto 'Junt@s Sumamos' con el 
que colabora el Consistorio.

Asimismo, ha recordado que 
en la pasada marcha solidaria 
participaron personas que 
actualmente viven la enfermedad 
para cortar las cintas de salida, y 
se recordó con "especial cariño" a 
Arianna Losa Cerdá, que falleció 
el año pasado a causa del cáncer. 
Por otra parte, el Ayuntamiento ha 
indicado que el proyecto 'Junt@s 
Sumamos' "volvió a movilizar" a 
la comarca del Asón, lo que "ha 
reafirmado" el compromiso de la 
comunidad con la lucha contra el 
cáncer. 

En este sentido, IDIVAL ha 
agradecido "la implicación y el 
esfuerzo" de los participantes que 
cada año se suman a colaborar en 
la investigación de la enfermedad.

Ramales entrega al IDIVAL más de 16.000 
euros para la investigación contra el cáncer

Momento de la entrega del importe recaudado en la V Marcha solidaria contra el cáncer. 



El Gobierno de Cantabria 
mejorará varias dotaciones en las 
localidades de Limpias y Seña. 
En concreto, renovará mobiliario 
urbano e instalará nuevas señales 
turísticas en sustitución de las 
existentes, que se han quedado 
obsoletas. 

La consejera de Cultura, Turismo 
y Deporte, Eva Guillermina 
Fernández, ha visitado el 
Ayuntamiento de Limpias para 
reunirse con los representantes del 
Consistorio y conocer de primera 
mano las necesidades del municipio 
en materia turística. Por un lado, 
se sustituirá la señalética en las 
localidades de Limpias y Seña 
"para destacar los valores turísticos 
más importantes del municipio", 
ha destacado Fernández. Se 
instalarán tótems de bienvenida, 
mesas interpretativas y paneles 
informativos para reemplazar 
dotaciones estropeadas. Las nuevas 
ofrecerán información actualizada 
que será elegida por especialistas 
en gestión del patrimonio cultural, 

natural y turístico. Reflejarán la 
información tanto en castellano 
como en inglés y braille. En el 
núcleo de Seña, se establecerá 

una mesa interpretativa en la que 
se destacarán valores turísticos 
tan importantes como la cueva 
del Ciruelo. Estos nuevos carteles 

contendrán un código QR que 
redirija a la página web de turismo 
oficial del Ayuntamiento de 
Limpias. En total, el presupuesto 

de estas actuaciones asciende a 
39.999 euros.Turismo instalará 
nuevo mobiliario urbano para 
"contribuir al embellecimiento 
de la zona", según ha señalado la 
consejera. En concreto, la actuación 
contempla la colocación de bancos 
y cubre contenedores en las zonas 
de mayor tránsito turístico de 
ambas poblaciones.  Este proyecto 
supondrá una inversión de 14.999 
euros. Además, se colocará otro 
mobiliario urbano como pérgolas 
o tumbonas con vistas y se mejorará 
la accesibilidad a la capital del 
municipio. 

Una novedad destacada será 
la implementación de una nueva 
bike station para ciclistas, 
proporcionando herramientas 
necesarias para el mantenimiento 
de bicicletas, promoviendo así la 
movilidad sostenible y fomentando 
el cicloturismo en la región. 

Todos los elementos del proyecto 
estarán fabricados en plástico 100% 
reciclado, derivado de residuos 
sólidos urbanos, en línea con los 
principios de sostenibilidad. Cada 
pieza llevará el escudo turístico 
municipal, personalizando así 
las mejoras para integrarlas en la 
identidad local. 
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El Ayuntamiento de Limpias 
ha redactado un proyecto para 
ejecutar la primera fase del 
plan de eliminación de barreras 
arquitectónicas en el municipio. 
Los trabajos, que se desarrollarán 
en esta primera fase en viales de 
titularidad municipal, tendrán un 
coste estimado de unos 40.000€ 
y con un plazo de ejecución de 
2 meses desde el momento en 
que se adjudique. Las mejoras de 
accesibilidad se reparten por todo 
el municipio, con actuaciones 
puntuales en ubicaciones singulares 
que ayudarán a mejorar el tránsito y 
seguridad de los viandantes.

En palabras de Ignacio Sainz, 
alcalde de Limpias, “El proyecto 
ya está redactado. Vamos a 
empezar con la primera fase de un 
plan de eliminación de barreras 
arquitectónicas que tenemos 
mapeadas a lo largo del municipio 
para convertir a Limpias en un 
municipio accesible y seguro para 
los peatones. Y vamos a aprovechar 
esta actuación para eliminar 
algunos blandones y problemas 
de drenaje de otras zonas. En 
fases sucesivas, iremos actuando 

en las barreras arquitectónicas 
que existen en otras áreas del 
municipio.” Durante esta primera 
fase, se ejecutarán los rebajes de 
aceras en pasos peatonales sobre 
la calzada en zonas de Socamino y 
El Rivero, principalmente, ambos 
viales de titularidad municipal.  

En esta parte de la actuación 
se centrará en el levantado 
del pavimento existente en 
las distintas ubicaciones del 
municipio donde se encuentren 

los pasos peatonales a actuar y su 
consecuente reposición mediante 
solera de hormigón y baldosa táctil 
de botones/lágrimas, direccional, 
totalmente accesible, creando 
itinerarios peatonales seguros, de 
acuerdo con la legislación vigente 
de accesibilidad y supresión de 
barreras arquitectónicas.

La concejala de Obras y 
Servicios, Lorena Álvarez, por 
su parte, afirma que durante estos 
meses han estado mapeando 

las barreras arquitectónicas 
existentes en el municipio para ir 
eliminandolas progresivamente a 
lo largo de la legislatura. “Hemos 
decidido comenzar por las 
existentes en los viales municipales 
puesto que son en las que podemos 
actuar más rápidamente. Además 
de tener presentar otras en los 
viales de titularidad autonómica, 
como “la curva hacia Rucoba”, en 
la que llevamos tiempo buscando 
fórmulas para suprimirla”.

Por otro lado, se creará un nuevo 
paso elevado de peatones en la calle 
Espina 4, por la alta velocidad 

últimamente detectada, así como 
por la proximidad de la parada 
de autobús cercana, frecuentada 
por escolares. Será necesario el 
pintado de las nuevas marcas viales 
transversales de color blanco, así 
como una correcta señalización 
vertical según la Norma 8.1 y 8.2 
de la Instrucción de Carreteras.

De igual modo, se incluyen en 
el proyecto, acciones destinadas a 
mejorar la seguridad vial para el 
tráfico rodado, con la reposición de 
pozos de registro de saneamiento 
que han perdido sus capacidades 
portantes, provocando blandones 
en la superficie de rodadura, baches 
o incluso resaltos para las ruedas 
motrices. En la misma dirección, se 
incluirán actuaciones para reponer 
cauces de hormigón de drenaje 
longitudinal anexos a la calzada, 
gravemente dañados y fisurados, 
que no permiten el fluido de estas 
aguas de escorrentía, provocando 
anegaciones y acumulaciones 
de agua en la calzada, con el 
consiguiente riesgo para la 
circulación rodada.

En otro de los viales, también se 
ejecutará la reparación del caz de 
hormigón existente en el margen 
de la principal vía del municipio, 
con muestras de fisuramiento y 
hundimiento, con la demolición 
existente y su reposición por nuevas 
piezas, sobre una base competente.

El Ayuntamiento de Limpias eliminará las 
barreras arquitectónicas en viales municipales

Calle Espina, Limpias.                                                           Foto: Páginas.

Vamos a empezar 
con la primera 
fase de un plan de 
eliminación de barreras 
arquitectónicas para 
convertir a Limpias en 
un municipio accesible 
y seguro para los 
peatones

Limpias y Seña renovarán el mobiliario urbano 
y contarán con nuevas señales turísticas

Eva Guillermina Fernández realiza una visita institucional al municipio de Limpias.



El Ayuntamiento de Limpias 
ha logrado el compromiso de la 
Consejería de Presidencia para 
financiar la renovación y mejora 
de los parques infantiles del paseo 

de la ría. El Ayuntamiento será 
el encargado de la redacción del 
proyecto y la Consejería financiará 
los trabajos, cuyo coste se estima 
inferior a los 40.000€. Con esta 
actuación se pretende ganar en 
seguridad para los usuarios más 
pequeños y adaptarlos a la normativa 
vigente.

El proyecto de renovación de los 
parques contempla la sustitución 
de todos los elementos que los 
conforman: columpios, tobogán, 
balancines, etc. y del suelo, así como 
la mejora del mobiliario urbano 
-bancos, papeleras, etc.- del entorno 
de dichos parques y la adaptación 
de la infraestructura a la normativa 
vigente. Los dos parques en los 
que se actuará son el situado junto 
a la pista polideportiva en Espina 
y el que se encuentra frente a la 
Residencia de la 3ª Edad.

En palabras de Ignacio Sainz, 
alcalde de Limpias, “los dos parques 
infantiles sobre los que se va a actuar 
cuentan ya con muchos años, estando 
varios de sus elementos desgastados 
y obsoletos, que además no cumplen 
con la normativa vigente. 

Por eso, nos parece fundamental 
renovarlos para que los vecinos 
más pequeños de nuestro municipio 
puedan disfrutar de ellos de 
manera segura y cómoda”.A lo 
largo de la legislatura, desde el 
Ayuntamiento está previsto mejorar 
progresivamente cada uno de los 
parques infantiles del municipio 
con actuaciones que van desde la 
sustitución de los elementos, como 
en este caso, a la mejora del firme 
y las condiciones de seguridad, o a 
su cubrición para garantizar su uso 
y disfrute para los más pequeños a 
lo largo de todo el año.
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El Ayuntamiento de Limpias 
ha logrado el compromiso de 

la Consejería de Fomento para 
financiar la renovación y mejora 
de la pista polideportiva del CRA 
Asón. El Ayuntamiento ha sido 
el encargado de la redacción del 
proyecto y la Consejería financiará 
los trabajos, cuyo coste se estima 
en unos 40.000€ y con un plazo 
de ejecución de 1 mes desde el 
momento en que se adjudique. 
Con esta actuación se resuelve 
un problema que afectaba sobre 
todo a los alumnos del CRA, cuyo 
mal estado de la pista generaba 
constantes incomodidades.

El proyecto de renovación de 
la pista multideporte de la escuela 
infantil del municipio de Limpias, 
incluye la renovación del pavimento 
deportivo, mejora del drenaje pluvial 
de la instalación y su evacuación de 
aguas hacia la red pluvial municipal, 
así como la renovación y sustitución 
del vallado metálico perimetral y 
antiproyecciones que den seguridad 
a la propia instalación y viviendas 
aledañas. Además, incluye la mejora 
del entorno, como renovación 
de luminarias más eficientes con 
tecnología LED, mejora del acceso 
rodado y mejora del área ajardinada.

En palabras de Ignacio Sainz, 
alcalde de Limpias, “en el primer 
año de legislatura hemos cumplido 
nuestros principales compromisos 
electorales con el CRA Asón. 
El proyecto ya está redactado y 
presentado en Consejería, donde 
contamos con el compromiso del 
consejero, Roberto Media, para 
ponerlo en marcha lo antes posible. 
La mejora y puesta a punto de las 

instalaciones del CRA Asón es un 
objetivo fundamental para este 
equipo de gobierno durante esta 
legislatura.”

Aprovechando la actuación en 
la pista, se ejecutará un marcaje 
de los nuevos juegos deportivos, 
acorde con el mobiliario deportivo 
existente, permitiendo a los usuarios 
tener una mayor variedad de 
deportes que practicar al aire libre. 
Se marcarán pistas para el juego de 
fútbol 7, balonmano y baloncesto.

Debido a los usuales problemas 
de acumulación de agua pluvial en 
la instalación, se deberán ejecutar 
una serie de tareas previas, como 
la nivelación y comprobación 
de pendientes longitudinales y 
transversales, reparación de grietas, 
así como la limpieza y eliminación 
de vegetación en juntas de dilatación.

Lorena Pérez, concejala de Obras 
y Servicios, además de Educación, 
afirma que una vez resueltos los 
problemas más urgentes del CRA 

Asón, comienza una nueva fase en la 
que analizarán qué otras actuaciones 
se pueden ejecutar en el edificio y 
en el entorno para seguir mejorando 
las instalaciones de las escuelas. 
“Lo siguiente, es seguir de cerca el 
proyecto de reforma de la torre, cuya 
redacción ya está adjudicada desde 
la Consejería para incrementar los 
espacios destinados a aulas”.

Desde junio de 2023, tras el 
cambio de gobierno municipal, el 
actual equipo ha llevado a cabo 

varias intervenciones en el CRA 
Asón como se comprometieron con 
el AMPA y la dirección del centro 
antes de las elecciones municipales. 
Cabe recordar que durante las 
vacaciones escolares de verano se 
ejecutaron trabajos de consolidación 
del muro de mampostería existente 
en la zona trasera del colegio, para 
proceder a la colocación de postes y 
panel de malla hércules para arreglar 
el vallado de esa zona del colegio. 
Al igual que la tala del chopo, que 
se situaba junto a una de las entradas 
del centro y que suponía un riesgo 
para los alumnos, y otras pequeñas 
intervenciones en suelos y paredes 
de algunas aulas y otras estancias 
que presentaban daños o humedades.

En el mes de noviembre, con 
motivo de la semana no lectiva, 
también se llevó a cabo la reparación 
del tejado para poner fin a las 
humedades y filtraciones que venían 
produciéndose desde hace años. 
Se sustituyeron los fluorescentes 
estropeados del gimnasio por 
pantallas led y se aprovecharon 
los que funcionaban para reponer 
en pasillos y aulas. También se 
solicitó un aumento de potencia 
a la empresa suministradora de 
energía para dar solución a otro 
viejo problema del colegio, como 
eran los continuos saltos de los 
diferenciales. Se revisó el contrato, 
y aún con la subida de potencia, 
se consiguió un ahorro del 15%. 
Recientemente, se desarrollaron los 
trabajos de sustitución de la galería 
tras detectar un problema estructural 
en las pasadas vacaciones navideñas 
fruto de la acción de las termitas en 
los últimos años

El consistorio renovará los parques 
infantiles del paseo de la ría

Parque infantil situado en el paseo de la ría en Limpias.

El objetivo de 
la renovación y 
adecuación de los 
parques infantiles es 
mejorar la seguridad 
de los más pequeños 
que son quienes lo 
utilizan

“En el primer año de legislatura hemos cumplido nuestros principales 
compromisos electorales con el CRA Asón. La mejora y puesta a 
punto de las instalaciones del CRA Asón es un objetivo fundamental 
para este equipo de gobierno durante esta legislatura”

El Ayuntamiento de Limpias renovará 
la pista polideportiva del CRA Asón
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VALLE DE VILLAVERDE

Una de las cosas más 
importante que define a 

nuestros pueblos, son sus fiestas 
y tradiciones, donde sus gentes 
se muestran tal y como son, 
auténticos, felices y sin prejuicios. 
Valle de Villaverde recupera cada 
año la tradicional forma de obtener 
carbón, que ya se ha convertido 
en una fiesta declarada de interés 
turístico regional y que este año 
celebra su décimo novena edición. 
No sólo es una tradición, para 
los oriundos de este municipio 
representa una forma de vida muy 
arraigada de Valle de Villaverde 
durante décadas. 

El carbón vegetal se obtiene 
mediante  la  combust ión 
incompleta de la madera en 
carboneras que se construían en 
los montes, donde los carboneros 
pasaban largas temporadas. Para 
la elaboración del carbón se 
empleaba madera de castaño, 
encina, roble y sobre todo bortos, 
un arbusto que llegaba a alcanzar 
los dos o tres metros de altura.

La feria que gira en torno a la 
elaboración del carbón vegetal 
mediante el tradicional método de 
la hoya, comienza el sábado 20 de 
julio a las 12:00h. con la Solemne 
Misa en memoria a todos los 

difuntos de Valle de Villaverde. 
A continuación se abrirá la 

taberna al aire libre y a las 13:00h. 
apertura del Museo Etnográfico, 
que además de la habitual visita, 
proyectará un documental de 
oficios perdidos entre los que 
se encuentra el relato descrito 
por “Chuli”, el último carbonero 
fallecido en 2022. 

También contarán con la 
exposición de dibujo y pintura 
“KM 0”, con obras de artistas 

locales y de las cercanías de 
Valle de Villaverde. A las 14:30h. 
tendrá lugar una comida popular 
a cargo de Vicente Quintana, 
que cocinará una paella gigante 
para 300 personas, para la cual 
es imprescindible comprar 
previamente los tickets en el 
Ayuntamiento. 

A partir de las 15:30h. castillos 
hinchables para los más pequeños, 
seguidos de cantos regionales a 
cargo de “Las Panderetas de 

Ruente” a las 16:00horas. 
Más tarde, a las 17:00h. 

actuación del mago Julianini, para 
disfrute de niños y mayores con 
su espectáculo de magia.

A las 19:00h. arrastre de piedra 
con bueyes de peso libre con la 
participación de Arsenio Blanco 
(Gama), Antonio Cotarelo 
(Sámano) y Manuel Torre 
(Guriezo). Probadero de 6x28m 
con piedra de 2000 kg. A las 
20:00h. Sardinada de 30 kilos 

de sardinas asadas para reponer 
fuerzas después del arrastre. 

A las 22:00h. actuación musical 
por Jimmy Barnatán como parte 
de su gira “Cantabria Music 
Rally”, y a las 22:00 horas dará 
comienzo el asado del novillo de 
unos 250 kilos a cargo del maestro 
Karlos Ibarrondo.

El domingo 21 de julio a las 
10:00 comienza la XIX Feria de 
la Hoya con sus ya tradicionales 
exposiciones de ganado, artesanía, 
productos alimenticios típicos y 
muestra del perro Villano. A las 
12:00 exhibición de pastoreo de 
ovejas con perro a cargo de la 
asociación BATE.

Por fin a las 13:00h. llega el 
momento grande de la feria con 
la degustación del delicioso 
novillo asado, cuya elaboración 
se hace como homenaje a los 
últimos carboneros del municipio 
y se emplea el carbón obtenido 
en la hoya. Los tickets para la 
degustación del novillo estarán a 
la venta durante toda la mañana.

Para amenizar la feria estará la 
fanfarria “El Despiste”, y para los 
más pequeños castillos hinchables 
de 11:00h. a 14:00 horas, y por 
supuesto, a lo largo de toda la 
mañana se podrá disfrutar de 
la preparación y encendido de 
la hoya carbonera por todos 
los jóvenes y mayores del valle 
que quieran participar en tan 
memorable tradición.

Valle de Villaverde celebra su Feria de la 
Hoya, declarada de interés turístico regional

Uno de los momentos 
más esperados de 
esta celebración

Ayuntamiento de Valle de Villaverde.                                                                            Foto: Ayto.Valle de Villaverde.
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COLINDRES

D.T.

El CEIP Pedro del Hoyo de 
Colindres contará el próximo 
curso 2024-2025 con un ascensor, 
aseos adaptados y rampas que 
faciliten la accesibilidad. En 
este sentido, la Consejería 
de Educación, Formación 
Profesional y Universidades 
iniciará, a principios del mes de 
julio, las obras de accesibilidad del 
centro para que sea "totalmente 
inclusivo" a principios del 
próximo año lectivo. 

Así lo ha anunciado el titular de 
Educación, Sergio Silva, durante 
su visita al centro educativo donde 
ha inspeccionado las instalaciones 
para comprobar sobre el terreno 
los trabajos a ejecutar, ha 
informado el Gobierno este 
miércoles. La actuación incluirá 

la dotación de un ascensor, la 
construcción de rampas que 

faciliten el acceso y salven 
zonas de escaleras en la planta 

baja, y se complementará con la 
construcción de aseos adaptados, 
con una inversión estimada de 
180.000 euros. "Vamos a contar 
con un centro adaptado en todas 
sus plantas, lo que da respuesta 
a una petición largamente 
demandada", ha apuntado Silva, 
señalando que en la actuación 
colabora el Ayuntamiento. Esta 
dotación viene a complementar 
la reparación de pilares y aleros 
ya acometida a la que se han 
destinado 15.000 euros, conectada 
con labores de acondicionamiento 
del forjado por importe de 30.000 
euros. Una actuación global en 
la que resta "la más necesaria 
e importante", la relativa a 
accesibilidad, que constituye 
una reivindicación "histórica" de 
lacomunidad educativa. Silva ha 

estado acompañado en la visita 
por el alcalde de Colindres, Javier 
Incera; la directora del centro, 
Raquel Pérez; así como varios 
miembros del equipo directivo 
y de la Corporación municipal. 
Incera ha agradecido este "paso 
adelante", ya que la comunidad 
educativa demandaba estas obras 
desde hace 15 años. 

Ha  reca lcado la  "gran 
colaboración" existente con la 
Consejería de Educación en 
diversos centros del municipio 
que se ve reforzada con la 
ampliación de la cartera oferta 
formativa en FP en el IES 
Valentín Turienzo, por lo que 
ha concluido manifestando su 
"ofrecimiento absoluto" para 
seguir manteniéndola toda la 
legislatura. El colegio Pedro 
del Hoyo, con 350 alumnos y 
una plantilla de 31 docentes, 
está implicado en numerosos 
proyectos de inclusión, ajedrez 
y de apertura al centro de la 
Comunidad. 

El CEIP Pedro del Hoyo tendrá ascensor, 
aseos adaptados y rampas el próximo curso

Momento de la visita al centro educativo.

D.T.

El Gobierno de Cantabria ha 
aprobado el decreto por el que 
se regula el procedimiento de 
concesión directa de la triple 
cuota cero, destinada al fomento 
y consolidación del empleo 
autónomo en la comunidad 
autónoma, que tendrá carácter 
retroactivo desde el 1 de enero 
de 2024.

El objetivo de la cuota 
cero es incentivar el alta y el 
mantenimiento de los autónomos 
mediante la bonificación del 

100% de las cuotas de cotización 
a la Seguridad Social durante los 
primeros 12 meses, pudiendo 
extenderse esa bonificación 
hasta los 24 meses. El decreto, 
que responde a una demanda 
de las asociaciones del sector, 
regula los tres casos concretos 
contemplados para bonificar las 
cotizaciones de los trabajadores 
por cuenta propia: autónomos 
que inician su actividad, 
autónomas tras la maternidad 
y cuidadores de menores 
afectados por enfermedad grave. 
En primer lugar, la cuota cero 

para autónomos que inician 
su actividad es una ayuda 
que bonifica el 100% de las 
cotizaciones sociales durante 
el primer año de actividad del 
autónomo y que se mantendrá 
un segundo año, cuando sus 
ingresos netos se encuentren 
por debajo del Salario Mínimo 
Interprofesional. Esta medida 
supone para el autónomo un 
ahorro de 80 euros al mes -que 
es la cuota de los beneficiarios 
de la tarifa plana estatal-, 960 
euros al año y 1.920 euros en 
dos años.En segundo lugar, 

también se beneficiarán de 
la cuota cero las trabajadoras 
autónomas que se reincorporen 
a trabajar antes de dos años, 
tras el nacimiento de un hijo, 
adopción o acogimiento de un 
menor, y que tengan reconocida 
la bonificación estatal existente 
para tales supuestos. En este 
caso, el Gobierno de Cantabria 
subvenciona el 100% de la 
cotización a la Seguridad 
Social de estas trabajadoras 
autónomas durante los dos 
años siguientes a la fecha de su 
reincorporación. Por último, el 

decreto regula, asimismo, la 
cuota cero para los autónomos 
beneficiarios de la prestación 
para el cuidado de menores 
afectados por enfermedad grave, 
de forma que el Gobierno de 
Cantabria subvenciona el 100% 
de la cotización a la Seguridad 
Social, mientras tengan derecho 
a la prestación económica del 
Estado. El plazo de admisión de 
solicitudes permanecerá abierto 
de forma continuada y, para 
poder solicitar la subvención, 
el trabajador tiene que haber 
estado dado de alta 12 meses.

Aprobada la triple Cuota Cero para autónomos en Cantabria 
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Ayuntamiento de Colindres.            Foto: Páginas.

 COLINDRES

El Ayuntamiento de Colindres 
presenta  e l  Campamento 
Digital, una opción didáctica 
para que chicos y chicas de 12 y 
13 años disfruten de una forma 
diferente en sus vacaciones de 
verano. Se trata de un curso 
gratuito de 30 horas en el que 
los participantes  aprenderán, 
jugando, las competencias 
digitales más necesarias. 

Este Cibercampamento es de 
carácter gratuito pero hay plazas 
limitadas. Las inscripciones 
están ya abiertas y se pueden 
formalizar hasta el próximo 
12 de julio directamente en la 
Casa de la Juventud o a través 
de un formulario online en bit.
ly/cmapadigitial

La actividad se llevará a cabo 
del  1 al 22 de agosto de 10:00 
a 13:00h (Los lunes, martes 
y jueves) y se impartirá en 
el centro asociado de UNED 
situado en el antiguo colegio 

“Los Puentes”.
El alcalde, Javier Incera ha 

destacado que “se trata de una 
más de las actividades que en 
Colindres ponemos en marcha 
para facilitar la conciliación 
en las familias durante el 
periodo estival y, además, 
es una ocasión estupenda 
para que los chicos y chicas 
que acudan puedan adquirir 
ciertas competencias que les 
servirán para desenvolverse 
con solvencia y seguridad en 
el entorno digital”.  

Campamento Digital es una 
iniciativa impulsada por la 
Fundación Cibervoluntarios, 
den t ro  de l  Programa de 
Competencias Digitales para 
la Infancia, CODI, puesto en 
marcha por el Ministerio de 
Juventud e Infancia y el Alto 
Comisionado contra la Pobreza 
Infantil, financiado por Fondos 
Next Generation de la Unión 
Europea.

Colindres organiza un campamento 
digital para jóvenes de 12 y 13 años
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MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS SOSTENIBLES  (MMS)

Durante los próximos 12 meses 
la MMS contratará a 44 personas 
en situación de desempleo, para 
desarrollar 4 proyectos de Interés 
general y social, que tendrán una 
duración de 5 meses cada uno. 

Los primeros en iniciarse 
durante el mes de julio serán 
el “Servicio revalorización, 
recuperación y acondicionamiento 
de espacios públicos”, que 
empleará a 18 personas y el 
“Servicio de promoción turística 
y escuela de sostenibilidad”, que 
supondrá la contratación de otras 

5 personas. Dichos proyectos 
cuentan con una subvención total 
de 368.000 euros, concedida a 
través de la Resolución de la 
Directora del Servicio Cántabro 
de Empleo, de 24 de mayo de 
2024, vinculada a la convocatoria 
de subvenciones del Programa del 
Servicio Cántabro de Empleo 
destinadas a las entidades locales 
de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria para la inserción laboral 
de personas desempleadas en la 
realización de obras o servicios de 
interés general y social, para 2024.

El día 5 de junio, coincidiendo 
con la celebración del Día 
Mundial del Medio Ambiente, 
se llevó a cabo un taller de 
agroecología y compostaje 
en la Escuela de Formación y 
Emprendimiento Agroecológico 
de la Mancomunidad que se 
encuentra en el barrio de El Dueso 
de Santoña. Según la Convención 
de las Naciones Unidas de Lucha 
contra la Desertificación, hasta el 
40% de las zonas terrestres del 
planeta están degradadas, lo que 
afecta directamente a la mitad de 
la población mundial. 

Por esa razón, el Día Mundial 
del Medio Ambiente 2024 se 
ha centrado en restaurar las 
tierras, detener la desertificación 
y fortalecer la resiliencia a la 
sequía bajo el lema “Nuestras 
tierras. Nuestro futuro. Somos la 
#GeneraciónRestauración”. 

No podemos retroceder en el 
tiempo, pero sí podemos hacer 
crecer los bosques, revitalizar 
las fuentes de agua y restaurar 
los suelos. Somos la generación 
que puede hacer la paz con 
las tierras. La restauración del 
suelo es un pilar fundamental 

del Decenio de las Naciones 
Unidas sobre la Restauración de 
los Ecosistemas (2021-2030), 
que constituye un llamamiento a 
la protección y la revitalización 
de los ecosistemas en todo el 
mundo, un aspecto fundamental 
para alcanzar los Objetivos de 

Desarrollo Sostenible (ODS). 
Actividad incluida en el proyecto 
“Procesos de sostenibilidad local: 
Actividades 2024”, subvencionado 
por el Centro de Investigación del 
Medio Ambiente (CIMA) a través 
de la Red Local de Sostenibilidad 
de Cantabria (RLSC).

Mas de 25 personas participaron 
en las 2 actividades propuestas 
durante el mes de junio, con 
objeto de acercarnos y ser altavoz 
del mundo del emprendimiento 
y la empresa, visitando buenas 
prácticas locales en términos de 
sostenibilidad donde, a través 
de visitas didácticas, talleres 
participativos o degustaciones, se 
contribuye al conocimiento y la 
puesta en valor del territorio.

El 14 de junio visitamos las 
instalaciones del laboratorio 
Taller Madre Selva en Ramales 
de la Victoria, donde descubrimos 
los productos faciales, corporales 
y capilares ecológicos que 
desarrollan, así como sus 
beneficios. Así mismo, el 21 de 
junio nos acercamos a las modernas 
instalaciones de Conservas Codesa 
en Laredo, conociendo de primera 
mano el proceso artesanal de 

elaboración de la anchoa del 
cantábrico. Actividades incluidas 
en el proyecto “Servicio de Gestión 
Turística y Educación para la 
Sostenibilidad II”, subvencionado 
a través de la Resolución de 28 de 
diciembre de 2021, por la que se 
aprueba la convocatoria para 2022 
de subvenciones del Programa de 
colaboración del Servicio Cántabro 
de Empleo con las corporaciones 
locales de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria para la 
inserción laboral de personas 
desempleadas en la realización de 
obras y servicios de interés general 
y social.

La MMS comprometida con 
la creación de empleo

Agroecología y compostaje en el 
Día Mundial del Medio Ambiente

Éxito de participación en las 
Eco-experiencias de junio

La MMS, a través del servicio 
de rutas guiadas, continúa 
promoviendo un turismo 
responsable y sostenible 
mediante la puesta en valor del 
extraordinario patrimonio de los 
municipios que forman parte de 
la Mancomunidad, incluidos en 
el proyecto Geoparque Valles de 
Cantabria.

Los días 14 y 27 de junio se 
realizaron las rutas “Casonas 
y encina de San Roque” en 
Colindres y “Playa de San 
Julián” en Liendo que contaron 
con una buena aceptación. Las 
personas participantes tuvieron 
la oportunidad de descubrir el 
importante patrimonio cultural, 
natural y geológico presente en 
ambos municipios.

Durante los próximos días se 
darán a conocer las rutas previstas 
para los meses de julio y agosto. 
Para obtener más información 
y participar en las mismas, es 
necesario contactar a través del 
teléfono 942 627 011, o mediante el 
correo electrónico: puntosinfo@
municipiossostenibles.com

Actividades incluidas en el 
programa “Jóvenes con Talento” 
financiado por el Servicio Cántabro 
de Empleo y Políticas Sociales del 
Gobierno de Cantabria al amparo 
de la Resolución de la Consejería 
de Empleo y Políticas Sociales 
de 27 de diciembre de 2022, por 
la que se aprueba la convocatoria 
para 2023 de subvenciones del 
Programa Jóvenes con Talento 
destinadas a entidades locales.

En verano continúan 
las rutas guiadas
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El pasado 19 de junio, el Hospital de 
Laredo celebraba un acto en el marco 

de un proyecto que pretende mostrar 
los beneficios del arte en la salud y 
su relación, en el que el Dr. Francisco 
Gil Piedra, jefe de Cirugía General y 
Digestiva del hospital, ha cedido una de 
sus acuarelas para exposición pública. 
El Dr. Gil, vecino de Ampuero y muy 
comprometido con el hospital, es heredero 
de la tradición humanística entre los 
profesionales sanitarios y hablamos con 
él fijándonos especialmente en su faceta 
artística.

PREGUNTA:  Dr. Gil, antes de hablar de 
pintura, cuéntenos cómo llegó al Hospital 
de Laredo

RESPUESTA:  Tanto mi mujer, la Dra 
Revuelta como yo somos de 
aquí. Hemos trabajado en 
otros hospitales de la 
comunidad y hemos 
decidido trabajar en 
nuestro Hospital 
de Laredo porque 
nos parece muy 
importante pelear 
por el Hospital de 
nuestra comarca 
y  para  nues t ra 
gente. Hace 10 años 
me ofrecieron asumir 
la Jefatura del Servicio de 
Cirugía General del Hospital. Me 
pareció una oportunidad ilusionante tanto 
como proyecto profesional al intentar 
aportar mi granito de arena a la mejora del 
Hospital, como personal al poder trabajar 
para mejorar la atención de los pacientes 
de mi entorno. Es muy gratificante poder 
ayudar y trabajar para la gente con la que 
luego te vas a encontrar en tu día a día.

P.- Desde entonces se han producido 
muchos cambios y uno de ellos muy 
reciente que es la apertura del bloque 
quirúrgico. ¿Qué supone para el hospital 
y para su futuro, según su opinión?

R.- Es un salto cualitativo fundamental 
para el futuro del hospital y probablemente 
también cuantitativo cuando podamos 
aprovechar todo el potencial de estos 
nuevos quirófanos con los que entramos 
de lleno en el siglo XXI. Nos permitirá 
en un futuro cercano aumentar tanto el 
número como la complejidad de nuestras 
cirugías además de ofrecer a los pacientes 
unos quirófanos acogedores y seguros 
propios de un hospital moderno. Muy 
ilusionante.
P.- Pasemos a su vertiente artística. 
¿Cómo se inició en la pintura?

R.- Desde que tengo recuerdos siempre 
me veo dibujando. No puedo tener un 
papel en blanco delante sin hacer algún 
garabato.
Además me crié en Paris, cerca de 
Montmartre y mi madre nos llevaba 
a menudo a ver a los pintores de la 
plaza o al museo del Louvre, y eso me 
impresionaba. Ya mucho más tarde, 
coincidiendo con mi formación como 
cirujano, me di cuenta que la acuarela 
cumplía todas mis expectativas.
P.- ¿Le resulta fácil compatibilizar su 
profesión y su dedicación a pintar?
R.- La acuarela es una técnica fácil de 
compatibilizar con tu vida diaria al no ser 
exigente en cuanto a materiales y espacios. 
Se puede pintar en cualquier sitio y en 
cualquier momento con poco material. 
Normalmente concluir una acuarela me 

lleva varias sesiones cortas, 
siempre se encuentra algún 

tiempo muerto en tu día 
a día, que además te 

permite desconectar 
del estrés diario.
P.- ¿Qué le aporta 
el ser cirujano a su 
forma de enfocar la 
pintura y viceversa?

R.- La cirugía me 
permite acercarme a la 

pintura como un hobby 
y disfrutarla sin presiones.

La inquietud artística y sobre 
todo plástica es frecuente en nuestra 

profesión, probablemente por su tradición 
humanística.
En concreto en nuestra especialidad, 
la cirugía, es clásica la atracción por el 
dibujo anatómico del que todos nos hemos 
enamorado en la facultad.
En el día a día, me permite explicar a mis 
pacientes de una forma clara y sencilla 
cómo va a ser su cirugía. Todos salen 
con un dibujo de su intervención que 
les permite asimilar fácil y visualmente 
el proceso quirúrgico al que van a ser 
sometidos.
P.- ¿Cree que para ser buen médico, la 
actividad artística y humanística es un 
valor añadido?

R.- Creo que para ser un buen médico es 
fundamental cierta sensibilidad y sobre 
todo empatía, además de la cualificación 
necesaria. Se supone que la faceta artística 
y humanística ayudan en ese sentido. 
En el aspecto técnico, para un cirujano 
entrenar las habilidades que potencian el 
manejo de sus manos en tareas de gran 
precisión y de su cerebro en el manejo de 
imágenes es de gran ayuda.
P.- Ser acuarelista, si me lo permite, es 
una forma especial de ver la pintura. ¿Por 

qué se decantó por la acuarela?
R.- Por varios motivos, el primero por 
lo poco exigente en cuanto a material y 
espacio, lo que permite compaginarlo con 
el día a día. El más importante, por lo 
sugerente de sus aguadas y transparencias, 
sobre todo en cuanto a los cielos y el mar, 
mi temática favorita. Cuanto más pintas 
acuarela, más te atraen la sutileza de sus 
pinceladas y lo exigente de su técnica. 
No permite errores ni grandes retoques, 
lo que te obliga a ser espontáneo y dejarte 
llevar por la técnica.
P.- ¿Cuáles son sus temáticas favoritas 
y por qué?

R.- Sólo me gusta pintar lo que conozco 
y lo que me trae algún recuerdo, y por 
eso mi temática favorita es el mar y los 
barcos. Me encanta poder transmitir las 
sensaciones del mar y los contrastes de 
luz.
P.- Vemos que en la obra que dona al 
hospital tiene usted una especial habilidad 
para el manejo de la luz. ¿Es instintivo en 
usted o es una técnica que ha trabajado 
especialmente?

R.- Creo que la acuarela debe apoyarse 
en los contrastes de luz y sombra ya que 
no tiene la intensidad de otros medios.
El blanco es el del papel, no existe como 
color y por lo tanto solo se apreciará si lo 
colocamos en un entorno de contrastes.
Por eso intento generalmente buscar 
temáticas con mucha luz y contrastes.

P.- Y qué nos dice del contraste del blanco 
y del color. ¿Cómo trabaja ese aspecto?

R.- El blanco en la acuarela no se usa, 
es el color del papel y por lo tanto 
es fundamental preparar la obra con 
antelación para saber reservar esas zonas a 
la hora de pintar. La mitad del trabajo del 
acuarelista se realiza antes en su cabeza. 
En cuanto al color, es muy importante 
estudiar un mínimo la teoría del color y 
su uso, el uso de los grises, los diferentes 
azules etc… 
Es fundamental en la acuarela usar pocos 
colores de una paleta propia a la que ya 
conoces y sacarle todo su potencial. Un 
error clásico de los principiantes es querer 
tener muchos colores diferentes.  Algunas 
obras solo necesitan de 3 o 4 colores para 
su realización.
El exceso de colores rompe la armonía y 
apaga la luz.
P.- ¿Suele usted exponer, podemos ver su 
obra en alguna exposición pública?

R.- Hasta ahora no he tenido el tiempo 
necesario para preparar una exposición 
que exige acumular un número mínimo 
de material con una temática uniforme. 
Generalmente, cuelgo mis acuarelas 
en Facebook. Es mi intención empezar 
a preparar alguna exposición para el 
próximo año.
Pues esperamos que siga con su actividad 
pictórica y quirúrgica con el mismo éxito.

10 minutos con: Dr. Francisco Gil Piedra, jefe de Cirugía General y Digestiva del hospital de Laredo

El Hospital de Laredo celebra un acto solidario 
para demostrar los beneficios del arte en la salud

Dr. Francisco Gil Piedra, jefe de Cirugía General y Digestiva del hospital Comarcal de Laredo. 

Los diferentes tipos 
de expresión artística 
ayudan a comprender, 
comunicar conceptos 
y emociones, 
estimulando todos los 
sentidos, incluso la 
capacidad de empatía
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Hemos visitado el Restaurante-Cafetería 
Kin Masa, sito en la calle Doctor 

Manuel Díaz Munio 4, en Castro Urdiales, 
donde hemos conocido a Cintia, propietaria 
del negocio.

Cintia, de origen brasileño, decidió venir 
a España hace ya bastantes años, y tras 
trabajar en diferentes empleos, nos cuenta 
como decidió abrir su propio negocio en 
Castro Urdiales. Nos cuenta que cuando 
vivía en Brasil, hacia el año 1985, empezó 
a trabajar y a aprender como elaborar las 
masas de la empanadas “Pastel de feira”. 
En 2006 llegó a España con la ilusión de 
montar su propio negocio, y su sueño se 
cumplió hace 3 años con Kin Masa y su 
producto estrella, el pastel de feira.  Además 
de estos pasteles también se pueden degustar  
otras opciones igual de tentadoras como las 
coxinhas, quibes y otros exquisitos pinchos. 

Su amplio menú también ofrece churros 
rellenos de dulce de leche, así como panes de 
queso fritos al momento, y por supuesto no 
pueden faltar  zumos y batidos variados, el 
más popular es el zumo de caña de azúcar, que 

además de ser una fuente de antioxidantes, 
rica en fibra dietética, vitaminas y minerales, 
posee un efecto profiláctico contra bacterias 
y virus, efecto protector contra las caries y es 
una excelente bebida deportiva, se hace con 
las propias cañas de azúcar y se exprime en 
la máquina y también es parte de la tradición 
culinaria de Brasil.  

Actualmente Cintia regenta el negocio 
junto con dos empleadas más, y es tal 
el éxito que están teniendo sus sabores 
brasileños en España, que ya está preparada 
para expandirse y abrir próximamente otro 
restaurante en Bilbao. Kin Masa se encuentra 
abierto de domingo a jueves en horario de 
12:00 hasta las 23:00 horas. 

Los miércoles cierran por descanso 
del personal, y los viernes y sábados el 
horario es de 12 :00h hasta las 23:30h. 
En su página web https://kinmasa.com/ 
podréis encontrar todas sus especialidades 
y realizar encargos y pedidos a domicilio. 
Os sorprenderá la relación calidad-precio 
de este establecimiento de gastronomía 
brasileña único en la zona.

La plaza de toros La 
Nogalera acogió la sexta 
edición de la feria ganadera 
'Vi l la  de  Ampuero ' 
que  ha  organizado 
el  Ayuntamiento en 
colaboración con el 
Gobierno de Cantabria, 
a través de la Consejería 
de Desarrollo Rural, 
Ganadería,  Pesca y 
Alimentación, y que en 
esta edición contó con la 

participación de más de 
1.200 animales procedentes 
de 61 ganaderías.  Además, 
participó 'Lancelot', el toro 
de raza limusin vigente 
campeón regional con 
1.460 kilogramos de peso, 
así como varias vacas 
campeonas de España de 
su misma raza, el caballo 
campeón de las dos últimas 
ediciones de raza pura de 
bretón de Reinosa y varias 

yeguas bretonas premiadas 
en los concursos de 
Reinosa y Ruente. La feria, 
que comenzó a las 10.00 
horas, incluyó una 'Gran 
Pasá', en la que desfilarón 
más de 24 ganaderías desde 
la campa de la gasolinera 
hasta la plaza de toros 'La 
Nogalera'. 

La feria, que estuvo 
amenizada por grupos 
folclóricos durante toda 
la jornada, se cerró con la 
actuación de los Hermanos 
Cossío en la plaza Mayor 
de Ampuero.

Cantabr ia  reabr i rá 
la pesca recreativa de 
pulpo el próximo 1 de 
julio. La campaña se 
extenderá hasta el 30 
de septiembre, según ha 
explicado la Consejería 
de Desarrollo Rural, 
Ganader í a ,  Pesca , 
Alimentación y Medio 
Ambiente a través de una 
resolución publicada en el 
BOC. El cupo máximo de 
permisos diarios será de 250 
y los mensuales de 10 para 
los titulares de la licencia 
de pesca marítima de recreo 
de primera clase en vigor. 
Al igual que en la campaña 
de 2020, cuando Cantabria 
recuperó esta práctica en 
la Comunidad Autónoma 
tras varias décadas en la 
que estaba prohibida, el 
peso mínimo de captura 
para el pulpo será de un 
kilogramo, estableciendo 
un cupo máximo de un 

ejemplar por licencia y día.
Para su captura solo se 

permitirá el uso de gamo, 
con un o dos anzuelos; 
vara cebada, con atrayente 
artificial o natural, que se 
podrá emplear de forma 
auxiliar al gamo, y dos 
cañas o sedales con un 
máximo de seis anzuelos. 
Los señuelos artificiales se 
consideran como anzuelos 
y se permite como útil 
auxiliar el uso de la sacadera 
o redeño. En cuanto al 
horario, el ejercicio de la 

pesca recreativa del pulpo 
desde tierra con gamo se 
realizará únicamente en 
horario diurno, entre las 
7:00 y las 21:00 horas. 
En cualquier caso, no está 
permitida esta práctica 
desde tierra mediante el 

empleo del gamo o la vara 
en el interior de las rías y 
las bahías, cuyas aguas 
queden delimitadas por la 
normativa. Tampoco está 
permitida la pesca recreativa 
del pulpo en el litoral de la 
punta de Sonabia, en la isla 
de Mouro y la península de 
La Magdalena dentro de las 
zonas delimitadas por la 
normativa. La expedición 
del permiso para la pesca 
del pulpo se podrá realizar 
telemáticamente a través de 
la plataforma del Gobierno 
de Cantabria en internet 
(http://aplicacionesweb.
c a n t a b r i a . e s / s o l i a /
bienvenida.htm).

Kin Masa, el delicioso sabor 
de Brasil en Cantabria

Culmina con éxito la “VI Feria 
ganadera Villa de Ampuero

Cantabria autoriza por segundo año 
consecutivo la pesca recreativa de pulpo

Restaurante-Cafetería Kin Masa en Castro Urdiales.

CASTRO URDIALESAMPUERO



D.T.

El Consejero de Fomento, 
Ordenación del Territorio y 
Medio Ambiente, Roberto 
Media, ha anunciado al 
alcalde de Argoños, Juan 
José Barruetabeña, una 
inversión de casi un millón 
de euros para la mejora 
del suministro de agua en 
el municipio, a través del 
'Plan Hidráulico Asón'. Un 
proyecto redactado por la 
empresa INGECONSUL 

S.L., con un presupuesto 
base de licitación de 
998.903 euros. Unos 
trabajos que consistirán 
en aumentar la capacidad 
del sistema de impulsión 
y bombeo con el objetivo 
de mejorar la presión de 
agua, especialmente en 
las zonas más altas del 
municipio. Sobre el proceso 
de licitación, Media ha 
explicado que las empresas 
interesadas en la ejecución 
del proyecto disponen 

hasta el 26 de junio para 
presentar sus ofertas. 
Durante el encuentro, en el 
que han estudiado distintos 
proyectos para ejecutar en 
Argoños a lo largo de esta 
legislatura, Barruetabeña ha 
agradecido al consejero su 
disposición para solucionar 
"una necesidad" que tienen 
muchas partes del municipio 
para mejorar la potencia y 
regularidad del suministro 
de agua.

Además de esta inversión, 
el consejero ha informado al 
alcalde que su departamento 
redactará próximamente el 
proyecto de cerramiento 
de la pista polideportiva 
existente en el municipio, 
cuyo presupuesto de 
ejecución ronda los 
150.000 euros. Media se 
ha comprometido también 
con el alcalde a ejecutar, a 
través de un contrato menor, 
el acondicionamiento del 
parque de La Llana, con 
la renovación de todo su 
mobiliario.
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LAREDOARGOÑOS

SANTOÑA

El consejero y el alcalde de Argoños durante el encuentro 
que han mantenido en el despacho de la Consejería 

El viernes 5 de julio de 2024, la Casa 
de Cultura de Santoña acogerá a las 18:30 
h. una nueva sesión de cuenta cuentos con 
un aforo máximo de 30 plazas, siendo 
necesario apuntarse previamente. La 
animadora sociocultural Arantxa Rodríguez 
narrará el cuento de Raúl Bermejo “¡No hay 
color!”, que irá seguido de una manualidad. 
Un huevo cósmico que deja un rastro de 

color allá por donde pasa se pone  en 
marcha si tú lo activas. Ayúdalo a avanzar 
por el espacio, por el  cielo, por el bosque, 
e incluso por un mundo fantástico para 
que pueda  llegar al mejor destino que se 
pueda imaginar. La actividad está inclusa 
en los proyectos “Viernes de Cuento”, de 
la  Concejalía de Cultura del Ayuntamiento 
de Santoña.

El hospital de Laredo 
ofrecerá a los hijos de 
sus trabajadores, por 
segundo año consecutivo, 
un servicio de ludoteca 
durante los meses de julio 
y agosto como medida para 
facilitar la conciliación 
laboral y familiar de sus 
profesionales durante las 
vacaciones escolares.

Desde e l  hospi ta l 
comarcal de Laredo, 
la coordinadora de la 
ejecución de este proyecto, 
la enfermera Noelia 
Martín, ha destacado 
que, como novedad, en 
esta segunda edición la 
ludoteca se desarrollará 
en horario de mañana y 
tarde (de 7:30 a 15.30 y 
de 14:30 a 20:30) para 
dar respuesta a una de las 

peticiones formuladas por 
los trabajadores. Martin ha 
adelantado que hasta el 
momento hay 24 escolares 
inscritos en la ludoteca 
"que permitirá a sus padres 
respirar tranquilos en la 
antesala de unas fechas 
en las que quienes trabajan 
necesitan apoyos para 
conciliar, y que mejor que 
encontrar ese apoyo en el 

propio centro de trabajo".
El pasado verano un 

total de 22 niños de entre 
4 y 12 años disfrutaron de 
estas actividades que, de 
nuevo en esta edición, se 
desarrollarán en el colegio 
Pablo Picasso de la villa 
pejina, a tan solo un 
kilómetro de la instalación 
sanitaria.

Desde esta subdirección 
del SCS han explicado que 
el uso de este servicio se 
llevó a cabo por parte 
de todos los colectivos 
profesionales, "que no 
necesitaron solici tar 
permisos para el cuidado de 
sus hijos, beneficiando a la 
organización del hospital y 
a los ciudadanos atendidos 
por estos profesionales, ha 
apostillado Corro.

El Hospital de Laredo ofrece servicio de 
Ludoteca a los hijos de sus trabajadores

Fomento invertirá casi un millón de euros 
en la mejora del suministro de agua

“Viernes de Cuento” en la Casa de Cultura de Santoña

El Hospital de 
Laredo pone 
en marcha esta 
iniciativa durante 
los meses de julio y 
agosto en el colegio 
Pablo Picasso del 
municipio
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COLINDRES 

El Consistorio ofrecerá la programación completa de los festejos una vez que el programa esté cerrado.

Santander será uno de 
los cinco escenarios en los 
que actuará The Cat Empire 
en nuestro país. La cita en 
Escenario Santander será el 
jueves 11 de julio y suma 
la actuación como teloneros 
del quinteto australiano 
South Summit. Un concierto 

cargado de vitalidad en el que 
The Cat Empire recordará 
sus temas emblemáticos y 
presentará las canciones de 
su último disco, ‘Where The 
Angels Fall’, publicado a 
finales de agosto de 2023.  

Además, el 30 de julio se 
pone en marcha la quinta 

edición del Festival de Jazz 
de Santander que este año se 
traslada a Escenario Santander 
con recitales diarios hasta 
el sábado 3 de agosto. El 
concierto inaugural se ha 
programado para el martes 
30 de julio con la actuación 
de Brandon Goldberg Trío. 

Como complemento al 
desarrollo de la XVII Edición 
del Concurso de Pintura 
al aire libre “Rincones de 
Santoña”, la concejalía de 
Cultura  del ayuntamiento 
de Santoña ha organizado 
el sábado 13 de julio un  

taller gratuito de pintura 
para niños menores de 15 
años de 11:00h. a 13:00 h., 
en el Paseo de Camilo José 
Cela. Los participantes 
pueden llevar sus propios 
soportes y pinturas, o si 
no la organización les 

proporcionará los materiales. 
Asimismo, si lo desean  los 
participantes en este taller 
podrán participar con las 
obras  realizadas en el 
Concurso, dentro de la 
categoría de menores de 15 
años. Las plazas son limitadas 
y la inscripción se realizará 
en la Casa de  Cultura de 
Santoña, o bien llamando al 
teléfono: 942 66 12 86. 

SANTANDER SANTOÑA

Escenario Santander presenta en julio a The Cat Empire 
en concierto y acoge la V edición del Festival de Jazz

Taller gratuito de pintura 
para niños de hasta 14 años 

El Ayuntamiento de 
Colindres apuesta de 
nuevo por la celebración de 
conciertos gratuitos como 
uno de los ingredientes 
fundamentales para celebrar 
la festividad de San Ginés. 

Los  concier tos  se 
desarrollarán en el recinto 
ferial habilitado entre el 
puerto pesquero y la zona 
deportiva. Así lo ha dado 
a conocer este lunes la 
concejala de Festejos, María 
Eugenia Castañeda, quien ha 
presentado un avance de la 
programación a los grupos 
municipales durante la 
Comisión de Festejos que 
se ha celebrado esta tarde.

El Ayuntamiento continúa 
así apostando por artistas de 
éxito y conciertos de carácter 

gratuito, “para que todos los 
colindreses y colindresas 
y todas las personas que 
nos visiten, puedan seguir 
disfrutando en su municipio 
de algunos de los principales 
cantantes del panorama 
nacional”, ha indicado el 
alcalde, Javier Incera.  Los 

Conciertos El televisivo 
Omar Montes, uno de los 
artistas más escuchados en 

el panorama musical español 
con temas como “La rubia 
remix”, “Alocao” o Arena 
y Sal”, será el encargado 
de actuar en Colindres el 
sábado 24 de agosto, tras la 
celebración de la Batalla de 
Peñas con la participación de 
las bandas locales, El Juncu 
y San Juan, acompañados 
por el Cancaneo de Astillero 
y Amigos de la Canción de 

Castro Urdiales. Por su parte, 
el dúo Amistades Peligrosas, 
con más de treinta años de 
andadura a sus espaldas 
visitará el municipio el 
jueves, 22 de agosto, 
contando con la formación 
Mizmaya como teloneros. El 
artista madrileño Ramoncín, 
repasará todos sus clásicos 
que le han llevado a estar en 
los escenarios en las últimas 

décadas, el viernes 23 de 
agosto. Esa noche le tocará 
abrir el cartel al grupo Sincio. 
Y, finalmente, la propuesta 
se complementa con La 
Regadera. Un proyecto de 
música mestiza que este 
2024 celebra su décimo 
aniversario que subirán al 
escenario tras la actuación 
del artista Kerchack. Tras 
los conciertos pasaran a 

ocupar el escenario, Dj 
K-Style, Dj Richi y Dj 
Miguel AC, que serán 
los encargados de cerrar 
cada una de las veladas.El 
alcalde ha apuntado que las 
fiestas estarán cargadas de 
actividades pensadas para 
toda la familia, conciertos, 
comidas populares, barracas  
y eventos para todos los 
gustos y ha destacado 
que se está ultimando un 
“programa muy completo  
pensando para todas las 
edades”. “Las fiestas de 
Colindres han ido creciendo 
año a año y siempre las 
preparamos con la intención 
de que todo el mundo pueda 
disfrutarlas y compartirlas”, 
ha incidido Castañeda, 
quien ha indicado que el 
Consistorio ofrecerá la 
programación completa de 
los festejos una vez que el 
programa esté cerrado y se 
vayan acercando las fechas. 

Omar Montes, Ramoncín, Amistades Peligrosas 
y La Regadera actuarán este verano en Colindres 

La música en 
directo será la 
protagonista 
en las Fiestas 
de San Ginés 
de Colindres
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L.V.

Con más de 50 años de 
experiencia y dos generaciones 
al mando, Lavandería Puente,  
comenzó su trayectoria de la mano 
de Luis Puente, quien dedicó toda 
su vida a este negocio,  cosechando 
éxitos y ganándose la confianza , 
el afecto y el cariño de todos los 
que le conocieron. Un trabajador 
nato y aún mejor persona. Su 
hija Blanca, que es la que lleva 
hoy en día las dos lavanderías, 
una en Castro Urdiales y otra en 
Colindres, nos cuenta orgullosa 
como su padre le inculcó valores 
tan importantes como la seriedad, 
la honradez y sobre todo le enseñó 
que todo esfuerzo al final tiene su 
recompensa.

La lavandería Puente es una 
lavandería-tintorería de las de 
toda la vida, de esas que ya a 
penas quedan, donde se ofrece 
un servicio de calidad, se mima 
y se trata con muchísimo esmero 
cada pieza textil que pasa por sus 
manos, con servicio de lavado y 
planchado de prendas de vestir, 
limpieza de cortinas, edredones, 
tapicerías, alfombras, mantelerías 
y todo tipo de ropa de hogar. 
Además cuentan con servicio de 
limpieza en seco para prendas 

delicadas. Todos los productos 
que utilizan son específicos para 
cada tejido, cuidando hasta el más 
mínimo detalle.

Están especializados en vestidos 
de novia, de comunión, de fiesta, 
de bautizos, trajes de caballero y 
otras prendas delicadas, incluso 
las que llevan detalles de pedrería, 

tan difícil de limpiar. Además se 
ocupan de coladas particulares, 
de pequeños restaurantes y del 
mantenimiento de la ropa de varias 
casas rurales de toda la comarca. 
Con su amplia experiencia, se han 
convertido en todo un referente 
en la comarca en la limpieza y 
cuidado de ropa y textiles de todo 

tipo, además de ser conocidos 
por su antigüedad, su trato 
personalizado, afable y cercano 
hacia sus clientes, les ha hecho no 
sólo mantener su clientela, sino ir 
ampliándola a lo largo de los años, 
con clientes de otras comunidades 
que veranean en la zona y que 
esperan a ir de vacaciones 

para llevarles sus prendas más 
delicadas y especiales. Lavandería 
Puente abre durante todo el año. 
Sus instalaciones en Colindres se 
encuentran en la calle Heliodoro 
Fernández, 10 y su horario es de 
lunes a viernes de 10:00 a 13:30h.. 
y de 17:00h. a 20:00 horas, y los 
sábados de 10:30h. a 13:00 horas y 
la de Castro Urdiales abre de lunes 
a viernes de 9:30h. a 13:30h. y de 
17:00h. a 20:00 horas.

Si buscan un lugar de confianza 
para el cuidado de su ropa, no 
duden en ponerse en contacto con 
Lavandería Puente, su personal 
con amplia experiencia estará 
encantado de atenderles y darles 
presupuestos si lo necesitan de 
forma rápida y sencilla sin ningún 
compromiso, porque además de 
ser unos grandes profesionales, 
sus muchos años de experiencia 
les han enseñado a valorar a 
cada uno de sus clientes, porque 
cumplir años es maravilloso, pero 
cumplirlos junto a las personas 
que después de tantos años ya 
forman parte de tu vida, es todo 
un privilegio y desde Lavandería 
Puente quieren agradecer a todas 
y cada una de las personas que han 
pasado a lo largo de estos años por 
sus instalaciones, y que lo siguen 
haciendo con la misma confianza 
de siempre.

Lavandería Puente, más de 50 años de esfuerzo 
y dedicación para satisfacer a sus clientes

Lavandería-tintorería Puente, en Colindres.

10 minutos con: Blanca Puente, gerente de Lavandería Puente (Colindres y Castro Urdiales)                                         

Vuelven las rutas "Anda ya" 
para los jóvenes entre 11 y 17 
años. Durante el mes de julio, 
se van efectuar la "Rutas Anda 
Ya"... Rutas a pie por el entorno 
natural de Castro-Urdiales, 
en colaboración con el Centro 
Juvenil El Camarote, en las 
que chicas y chicos de edades 
comprendidas entre 11 y 17 años 
podrán realizar un total de 8 días 
de rutas. Salidas: 9:30h. Punto 
de encuentro: Polideportivo 
del Pachi Torre. ¡Por favor, 
sé puntual! Las plazas son 
limitadas y toda la información 
para poder apuntarse se facilita 
en juventud@castro-urdiales.net 
y en el teléfono: 942 78 29 43.

Rutas a pie por el 
entorno natural de 

Castro-Urdiales
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CASTRO URDIALES

La Consejería de Fomento, 
Ordenación del Territorio 

y Medio Ambiente está 
acometiendo o acometerá 
próximamente varias obras 
en Castro Urdiales que 
ascienden a 16,4 millones de 
euros. Así lo ha destacado el 
consejero del área, Roberto 
Media, durante su visita a 
las obras del dique norte del 
Puerto de Castro Urdiales, 
que con una inversión de 
4,3 millones culminarán su 
acondicionamiento y refuerzo 
en las próximas semanas.

Media ha recordado que 
el proyecto de la obra del 
dique amplía su anchura en 
2,5 metros por el lado de la 
dársena, pasando de los 11,2 
metros del proyecto inicial a 
13,7 metros. En una primera 
fase se acometieron los 250 
primeros metros del dique, 
desde el arranque hasta la 
mitad. Con las obras que 
ha visitado el consejero, se 
finalizará la actuación de 
la primera fase de refuerzo 
realizada entre 2019 y 

2021.  Con esta obra se han 
aumentado los coeficientes de 
seguridad del dique vertical y 
se ha mejorado su integridad 
de los bloques de hormigón 
actuando en puntos en los 
que se ha detectado algún 

deterioro. Por su parte, la 
alcaldesa de Castro, Susana 
Herrán, ha agradecido la 
visita del consejero y ha 
considerado la importancia 
de esta obra que protege la 
bahía castreña reconociendo 

su complejidad. 
El consejero, que en su 

visita ha estado acompañado 
por Susana Herrán, alcaldesa 
de Castro y varios concejales, 
así como por el subdirector 
general de Aguas y Puertos, 

Antonio Roldán, ha insistido 
en la agilidad del Gobierno 
para acometer diversas 
actuaciones en Castro.
Entre estas futuras obras se 
encuentra el nuevo Punto 
Limpio de Castro que se 
ubicará en El Vallegón y 
sustituirá al de Islares, que 
ha superado su capacidad 
y se construirá en terrenos 
propiedad del Gobierno 
gracias a fondos europeos 
por importe de 1,45 millones 
de euros. Otra de las obras 
importantes a las que ha 
aludido Media es la carretera 
Santullán-Otañes, que ya se 
ha licitado por importe de 
4,8 millones. El consejero 
también ha anunciado que 
se ha redactado el proyecto 
para arreglar el emisario 
submarino de la depuradora 
que provocaba vertidos cerca 
de la costa y la obra se licitará 
próximamente con un importe 
de 1,11 millones de euros y 
un plazo de ejecución de 12 
meses. Además, el Gobierno 
ya está tramitando la obra de 

sustitución de tuberías del 
Plan Castro Urdiales, que en 
las próximas semanas saldrá 
a licitación, obra que mejorará 
la tubería de fibrocemento que 
estaba en malas condiciones 
con roturas y pérdidas de 
agua importantes; con una 
inversión de 2,28 millones 
de euros. También en otoño 
se licitará una obra por 
importe de 600.000 euros 
que actualizará y mejorará el 
sistema y funcionamiento de 
bombeos y depuradoras que 
incumplían las normativas 
de riesgos laborales, y en 
septiembre se procederá, 
en coordinación con el 
Ayuntamiento, al arreglo del 
bombeo del saneamiento que 
MARE realiza en el Puerto 
por importe de 40.000 euros.

Media se ha referido a las 
obras que se están llevando 
a cabo en el Mercado de 
Abastos, por importe de 1,6 
millones, después de haber 
tenido que anular el contrato 
anterior porque se había hecho 
un proyecto "inejecutable".

Fomento invierte 16,4 millones de 
euros en Castro en varias obras 

El consejero y la alcaldesa en la visita a las obras. 
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L.Vidal

El Ayuntamiento de Arnuero 
junto con el Gobierno de Cantabria, 
a través de la Consejería de cultura, 
Turismo y deporte, han renovado el 
apoyo y la colaboración cultural para 
dar continuidad a las actividades 
del programa del Ecoparque de 
Trasmiera.

La consejera Eva Guillermina 
Fernández, durante la firma del 
convenio calificó este proyecto 
como “un ejemplo sobresaliente” 
que combina la conservación del 
patrimonio cultural y natural con 
el desarrollo turístico sostenible.

El convenio para 2024 "va a 
permitir desarrollar un programa 
cultural de calidad”, refiriéndose 
a propuestas como 'Las noches 
del arte', 'Isla Jazz Festival', el 
‘Concurso  Internacional de 
Música de Cámara de Arnuero’ 
(CIMCA)', la compañía 'Piano du 
Lac', 'Noches de clásica', el ciclo de 
música de órgano y el concurso de 
relatos cortos, entre otros eventos, 

señaló la consejera. El alcalde de 
Arnuero, José Manuel Igual, quiso 
destacar las primeras ferias del 
vino y de productos de la huerta 
y las actividades que han formado 
parte de la programación como las 
exposiciones del observatorio del 
arte y el concurso de música; de 
hecho, las principales actividades 
llevadas a cabo el pasado año han 
servido para poner en valor el 
papel de la cultura como motor 
de desarrollo social y económico, 
y como herramienta para la 
conservación y promoción del 
patrimonio histórico y natural.

La concejala de Cultura de 
Arnuero, Carmen Pérez, ha sido 
la encargada de presentar la 
programación cultural de este año, 
que del 28 de junio al 7 de julio 
incluye la 21 edición del Concurso 
Internacional de Música de Cámara 
en Arnuero, y además de la fase de 
concurso tendrá su gran final el 
día 7 en la Casa de las Mareas de 
Soano.

El programa de exposiciones del 

Observatorio del 
Arte, contará 
nuevamente con 
un programa de 
máximo nivel, 
este año el artista cántabro Roberto 
Orallo, será el encargado de abrir 
el ciclo de exposiciones con la 
muestra 'Observatorio del arte, 20 
años con Orallo'. Del 19 de julio al 
18 de agosto, la propuesta central 
del verano vendrá de la mano de 
la colección internacional 'Los 
Bragales', que integra una selección 
de artistas internacionales en 
la exposición 'Armonías', que 
conjugará el blanco y negro en 
diferentes técnicas de pintura, 
fotografía y escultura.

El ciclo de arte contemporáneo se 
cerrará con la muestra 'Pisano y la 
Escuela de París', comisariada por 
Carmen Carrión, que presentará 
una selección de obras del pintor 
cántabro Pisano y de algunos otros 
artistas cántabros de la época que 
también recalaron una temporada en 
París. Este año, el escenario principal 

ubicado en el Casco Histórico de Isla, 
seguirá compartiendo protagonismo 
con nuevas experiencias ligadas al 
territorio y cultura locales. De este 
modo, los conciertos principales, 
que tendrán lugar del 1 al 3 de agosto 
en la plaza de la iglesia, contarán 
con la participación de Sonia Vera 
Quinteto, desde Vitoria Gasteiz; 
Comando Funk desde Navarra; 
y Soul City como propuesta de 
Cantabria. Junto a este cartel, el 
festival cuenta con un programa 

paralelo 'Inusuales 
Jazz', en el que se 
fusionará el jazz con 
los vinos de Isla, con la 
actividad agropecuaria 
en Castillo, con el 
arte en Arnuero, o con 
la naturaleza en la 
Marisma Joyel. Una 
propuesta integrada 
por conciertos en 
lugares inusuales, catas 

y degustaciones, visitas a granjas, 
a los viveros de langosta y rutas 
en la naturaleza que ampliarán el 
programa del 'Isla Jazz'. Además 
este año también se dará continuidad 
a la colaboración con otras 
instituciones para traer a Arnuero 
eventos culturales de primer nivel, 
como los ‘Encuentros de Música’ 

y ‘Academia de la Fundación 
Albéniz’, que presentarán un 
concierto el 22 de julio en la Iglesia 
de Isla, o el Festival Internacional 
de Santander que desarrollará dos 
eventos los días 14 y 23 de agosto.

Este programa cultural se 
completará a lo largo del verano 
con diversos espectáculos de 
ocio y cultura, además de los 
festejos populares de las diferentes 
localidades. Por otro lado, en 
septiembre el Ecoparque centrará 
su actividad en torno a la 'Feria de la 
huerta y del pimiento de Isla' que se 
celebrará el día 7 de septiembre con 
más de un centenar de puestos con 
productos de la tierra y artesanos. 
También está previsto este año dar 
continuidad a la 'II Feria del Vino 
Costa de Cantabria', que se centrará 
en las bodegas de la IGP "Costa 
de Cantabria", ejerciendo como 
anfitrión Bodegas y Viñedos de Isla, 
que contará con el acompañamiento 
de una selección de queseros y otros 
productores artesanos de Cantabria.

Estas ferias se complementarán 
con las 'Jornadas Gastronómicas 
del Pimiento de Isla' del 2 al 
22 de septiembre y de otros 
eventos gastronómicos en los que 
nuevamente se ligará gastronomía, 
cultura y naturaleza.

ARNUERO

Arnuero apuesta por el Ecoparque de Trasmiera conservando 
la cultura, las tradiciones y la naturaleza

José Manuel Igual, Eva Guillermina Fernández y Carmen Pérez.

El proyecto combina 
la conservación del 
patrimonio cultural 
y natural con el 
desarrollo turístico 
sostenible



30  PÁGINAS Cantabria Oriental. Junio 2024

LAREDO

La consejera de Cultura, Turismo 
y Deporte, Eva Guillermina 
Fernández, ha inaugurado hoy, 
junto al alcalde de Laredo, Miguel 
González, la rehabilitación del 
Mercado de Abastos del municipio 
que ha llevado a cabo el Gobierno 
de Cantabria, a través de la 
Dirección General de Turismo, con 
una inversión de 695.508 euros para 
"recuperar la forma, el volumen y 
el característico estilo del mercado 
original, una pieza central de la vida 
cotidiana y comercial de la villa 
pejina y estratégicamente ubicada 
en pleno centro del municipio", 
ha destacado la consejera durante 
el acto que se ha desarrollado 
con la ambientación coral de 'Las 
Panchoneras' que han interpretado 
varias habaneras. La consejera ha 
mostrado su satisfacción por la 

recuperación de la mercadería de 
abastos que tanta tradición tiene en 
Cantabria y en el caso del mercado 
de Laredo espera que se recupere 
pronto el esplendor que tuvo en su 
tiempo. Eva Guillermina Fernández 
también se ha referido al valor 
arquitectónico del edificio diseñado 

por el arquitecto Eladio Laredo, 
de influencias modernistas. Por 
su parte, el alcalde de Laredo, tras 
destacar la importancia del mercado 
para la vida de sus vecinos, ha 
tenido palabras de reconocimiento 
para los responsables de la anterior 
legislatura que colaboraron en el 

proyecto y ha informado que ya se 
están tramitando los diez puestos de 
asentadores para que este mismo 
año puedan comenzar a funcionar 
y dar vida al mercado.

El proyecto de rehabilitación, 
redactado por el arquitecto Eduardo 
Fernández, ha sido financiado 

con fondos del Mecanismo de 
Recuperación y Resiliencia dentro 
del Plan Xacobeo y su primera fase 
ha consistido en la apertura de 
nuevos accesos, la rehabilitación 
del espacio unitario y la creación 
de espacios complementarios como 
una oficina de atención al peregrino 
y servicios accesibles, ubicados 
estratégicamente en el vértice 
sudoeste del edificio.El diseño 
interior se ha planteado como una 
organización funcional clara con 
cuatro puestos amplios, dos puestos 
menores temporales y un bloque 
con espacios complementarios. 
Esta disposición permite una 
adecuada rehabilitación del 
espacio interior y la recuperación 
del carácter original del mercado.

 Además, se ha restaurado 
la estructura de la cubierta, de 
los paramentos verticales, los 
pavimentos y los techos. También 
se ha llevado a cabo la reforma 
y ampliación de instalaciones 
de abastecimiento de agua, 
recogida de pluviales y aguas 
sucias, electricidad e iluminación, 
ventilación y refrigeración.

Las obras se han completado 
con el diseño y construcción de 
la oficina de atención al peregrino 
y servicios accesibles, utilizando 
criterios que apuntan al diseño de 
los futuros puestos de venta.

En el acto de inauguración 
también han estado presentes 
varios concejales del ayuntamiento 
laredano y otras autoridades 
locales.

Inaugurado el Mercado de Abastos 
de la villa tras su rehabilitación

Autoridades, en la fachada del edificio restaurado.                             Foto: Nacho Romero.

Laredo inauguró las 
obras del edificio 
que incluye nuevos 
accesos y la creación 
de una oficina de 
atención al peregrino 
y servicios accesibles
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10 minutos con: José Moll, gerente de Área 3 Servicios Inmobiliarios

Área 3 / Afilia Inmobiliarias: Seriedad, profesionalidad 
y garantía son nuestra seña de identidad

En muchas ocasiones cuando 
tenemos una propiedad y queremos 
venderla, la primera idea que nos 
pasa por la cabeza es venderla por 
nuestra cuenta para ahorrarnos 
unos euros, pero no pensamos 
en todas las dificultades que se 
nos pueden presentar, por eso 
siempre es recomendable acudir 
a un agente inmobiliario experto. 
Aquí les planteamos algunos de los 
problemas y dudas habituales que 
pueden surgir cuando decidimos 
vender una vivienda de forma 
particular: disponibilidad de tiempo 
para enseñar la vivienda, cómo 
calcular el valor de la propiedad 
para que no sea excesivo ni tampoco 
que esté por debajo del valor del 
precio de mercado, publicitar la 
vivienda para promover su venta, 
tener conocimientos en legislación, 
fiscal, marketing, etc

Una vez que su inmueble esté a 
la venta va a competir con todas 
las demás propiedades de la zona 
que también lo estén, por eso y por 
muchas más razones que vamos a 
explicar, es altamente recomendable 
contratar los servicios de un experto 
agente inmobiliario. En Área 3 
Servicios Inmobiliarios le ofrecemos 

todos los servicios necesarios para 
que se olvide de todos los pesados 
y molestos trámites burocráticos, no 
tendrá que perder tiempo enseñando 
su vivienda a simples curiosos, 
nosotros somos expertos y sabemos 
seleccionar a los compradores 
potenciales, nos encargamos de 
hacer la publicidad conveniente de 
la propiedad, análisis de mercado, 
dossier del inmueble, ayudamos al 
posible comprador a financiar la 
compra de la vivienda, en definitiva, 
usted sólo tendrá que ir a firmar a la 
notaría y recoger su dinero, porque 
del resto nos ocupamos nosotros.

Área 3 forma parte de Afilia 
Inmobiliarias, ¿Qué significa esto?, 
pues que cuando usted contrata la 
gestión de venta con nosotros, el 
inmueble está siendo vendido 
simultáneamente por todas las 
empresas asociadas a la red, en 
el mismo precio y condiciones. 
De este modo se multiplican 
las posibilidades de vender más 
rápidamente, ya que la red Afilia 
cuenta con más de 30 oficinas 
repartidas por toda la región y  y 
más de 120 agentes en formación 
continua cumpliendo con el código 
deontológico y ético de la profesión.

Porque tenemos la mayor base 
de valoración de inmuebles de la 
provincia, su inmueble estará visible 
en toda la región, disponemos de 
la mayor red de oficinas y agentes 
inmobiliarios expertos de toda 
Cantabria, nos encargamos de 
todos los trámites de compra-venta 
de principio a fin, valoración de 
propiedades según precios reales, 
multiplicamos las probabilidades 
de encontrar un comprador y 
hacerlo en menor tiempo, control 
y seguridad en todas las visitas a 
las propiedades, garantía jurídico-
administrativa en todas las 
operaciones, disponemos de más 
de 2000 inmuebles compartidos 
a la venta y somos la asociación 
inmobiliaria decana en Cantabria.

Si de verdad quiere comprar o 
vender un inmueble, no lo dude, 
nosotros somos la mejor opción. 
Somos profesionales cualificados, 
no le haremos perder ni su tiempo ni 
su dinero y podrá tener la seguridad 
de haber realizado todos los trámites 
de su operación con la garantía 
Afilia, la mayor red inmobiliaria 
de toda Cantabria.José Moll, gerente de Área 3 Servicios Inmobiliarios.

¿Por qué confiar en Afilia 
Inmobiliarias y Área 3?



Política · Economía · Entrevistas · Investigación · Cultura · Deportes · Entretenimiento 

Anúnciate: 633.26.26.76
Publicidad & Promoción

periodico@paginasdelason.comCantabria 

®


